



Listen to this article

31 de marzo de 2024 (Espadas de Hierro)

ישוע הנצרי ומלך היהודים

31-03 ORACIÓN INTERNACIONAL
POR LA SALVACIÓN DEL PUEBLO JUDIO

INICIAMOS 06:00 AM COLOMBIA

12 HORAS DE ORACIÓN CONTÍNUA

RADIO EN VIVO
TORAH VIVIENTE

t.me/bibliatoraviviente

ORACIÓN INTERNACIONAL POR LA SALVACIÓN DEL PUEBLO JUDÍO.



Carta abierta en apoyo a Israel y a la comunidad judía mundial

De los líderes del movimiento judío mesiánico, seguidores judíos del Mesías Yeshua

CARTA ABIERTA EN APOYO A ISRAEL Y A LA COMUNIDAD JUDÍA MUNDIAL

De los líderes del movimiento judío mesiánico, seguidores judíos del Mesías Yeshua.

<https://forms.gle/xrG9iBgy9JzmCakQ>

1. ACTUALIZACIONES SOBRE LA INVASIÓN RAPHÁ:

Las FDI se preparan para evacuar a civiles de Rafah - (*por Yaakov Lappin en JNS*)

Para que las Fuerzas de Defensa de Israel puedan operar libremente en Rafah, los civiles de allí tendrán que evacuar, y Hamás hará todo lo que esté en su poder para impedir que lo hagan precisamente por esta razón. El Comando Sur de las FDI y su Unidad de Evacuación de la Población poseen un centro de control de última generación y un mapa en tiempo real de la situación civil de Gaza, lo que permite la evacuación de áreas específicas y el seguimiento de esos esfuerzos.

En diciembre, las FDI pudieron evacuar a más de un millón de personas del norte de Gaza, sentando un precedente vital. Durante estos esfuerzos de evacuación pasados, las FDI fueron testigos de muchos intentos de Hamás de impedir que los civiles palestinos se fueran. La diferencia esta vez será que ahora las FDI necesitarán establecer puntos de control para filtrar a cualquier terrorista que intente avanzar hacia el norte con los civiles.

Estados Unidos presiona para darle forma a la operación Rafah de Israel, no para detenerla - (*por Michael R. Gordon en Wall Street Journal*)

En las reuniones del lunes (25 de marzo) y el martes entre el Ministro de Defensa israelí, Yoav Gallant, y altos funcionarios de la Casa Blanca y el Pentágono, las discusiones sobre la operación militar planeada por Israel en el sur de Gaza se centraron no en cómo detenerla, sino en cómo proteger a los civiles durante su lanzamiento. Las discusiones giraron en torno a una operación por fases para reducir el daño potencial a los civiles y al mismo tiempo garantizar que Israel desmantele los cuatro batallones de Hamas en Rafah.

“Creo que hay un entendimiento que tenemos para desmantelar a Hamás”, dijo Gallant, después de sus reuniones en la Casa Blanca. Ambas partes acordaron que los batallones de Hamas en Rafah deben ser desalojados para que los militantes no puedan intentar regresar o continuar contrabandeando armas al enclave, que son requisitos previos para poner fin a la guerra y allanar el camino para una nueva autoridad política en Gaza.

Después de que las negociaciones en Doha, Qatar, sobre un alto el fuego temporal se estancaran el fin de semana pasado, funcionarios israelíes dijeron a los mediadores que podrían lanzar una operación en Rafah tan pronto como termine el Ramadán a mediados de abril si los esfuerzos por llegar a un acuerdo fracasan, dijeron funcionarios egipcios el

miércoles.

2. LA SITUACIÓN DE LA AYUDA HUMANITARIA EN GAZA:

El mantra internacional que afirma que Israel debe enviar cada vez más ayuda humanitaria a Gaza para alimentar a los civiles hambrientos es simplemente una tontería, según los propios habitantes de Gaza. Múltiples videos subidos por habitantes locales de Gaza a las redes sociales documentan la disponibilidad de alimentos que, de hecho, utilizan para crear sus comidas festivas cada noche después del ayuno diario durante el mes sagrado islámico del Ramadán, que ahora está en curso. Los precios de los productos, antes elevados, también están empezando a bajar. Los precios de más de unos pocos artículos son en realidad incluso más bajos (o iguales) que los que se encuentran en Israel. Siempre ha quedado muy claro que Hamás ha creado artificialmente la escasez de alimentos en Gaza durante esta guerra para obtener apoyo internacional. La disposición de la gente a creer todo lo que dicen los monstruos de Hamás es nada menos que asombrosa.

El lunes (25 de marzo), la administración Biden verificó que Israel está utilizando armamento suministrado por Estados Unidos de acuerdo con el derecho internacional y no está bloqueando la entrada de suministros humanitarios a la Franja de Gaza. Estados Unidos ha recibido garantías por escrito de un funcionario creíble de alto nivel en Israel de que las FDI están actuando de conformidad con un memorando emitido el 8 de febrero por Biden.

El martes (26 de marzo), Hamás dijo que 18 palestinos murieron mientras intentaban recoger ayuda lanzada desde el aire sobre el norte de Gaza. Doce personas se ahogaron cuando se lanzaron al mar para recuperar paquetes de alimentos, mientras que seis murieron pisoteadas en estampidas. Hamás pidió “el fin inmediato” de los lanzamientos desde el aire.

Israel acordó brindar seguridad al muelle temporal que el ejército estadounidense planea construir en Gaza para entregar ayuda humanitaria. Las FDI protegerán al personal estadounidense que construye el muelle, así como a las personas involucradas en la descarga y distribución de la ayuda. Las FDI también serían responsables de asegurar físicamente el muelle a la playa. El personal militar de EE.UU. construirá un muelle flotante de 3 a 5 millas de la costa y una calzada flotante de 1.800 pies que estará anclada a la playa. Los barcos descargarán la ayuda en el muelle, desde donde pequeños barcos estadounidenses la llevarán a la calzada, donde será transportada en camiones y luego distribuida en Gaza.

Padre, evita que los árabes israelíes se levanten contra los judíos israelíes en Ramadán (Sal. 35:14-15). Levántate, Adonái, y vigila el Monte del Templo de Jerusalén durante el Ramadán

(Isaías 31:5; 42:13). Tener la última palabra sobre a quién permite Israel subir al monte a orar (Sal. 24:3-4). Libera Tus tácticas a Israel cuando trates con los alborotadores árabes en Tu monte santo (Isaías 30:21; 32:3). Abba, durante el Ramadán transfiere multitudes de palestinos al reino de Tu Hijo (Mat. 5:44; Col. 1:12-13) y conviértelos en amantes de Sion y del pueblo judío (Rom. 11:11).

3. ACTUALIZACIONES DE LA GUERRA DE GAZÁ:

Resumen del fin de semana pasado

El viernes pasado (22 de marzo) y el sábado, las FDI y la Agencia de Seguridad de Israel (ISA/Shin Beit) llevaron a cabo redadas adicionales en el Hospital Shifa en la ciudad de Gaza, eliminando a docenas de terroristas. En el transcurso de la operación actual, más de 170 terroristas en el hospital y sus alrededores fueron eliminados . Las fuerzas israelíes arrestaron a 480 terroristas afiliados a Hamás y la Jihad Islámica Palestina y localizaron numerosas armas. Aviones de combate israelíes atacaron el sábado 65 objetivos en toda Gaza. Las tropas de la Brigada Nahal eliminaron el viernes a 15 terroristas en el centro de Gaza mediante disparos de francotiradores, ataques con misiles y ataques con helicópteros.

Las FDI anunciaron el sábado (23 de marzo) que están estableciendo un centro para brindar tratamiento médico y ayuda humanitaria a los habitantes de Gaza heridos y a los equipos médicos en el Hospital Shifa de la ciudad de Gaza que han sido evacuados debido a la operación militar en curso. Las FDI han traído equipo médico y equipos médicos para monitorear el bienestar de los habitantes de Gaza evacuados. El viernes, soldados de las FDI facilitaron la entrada al hospital de camiones llenos de equipo médico, alimentos y agua. Esto incluía diez mil unidades de medicamentos, cientos de analgésicos, más de cien paquetes de vendajes e infusiones y decenas de dispositivos de monitorización avanzados. Además, los camiones trajeron dos toneladas de alimentos y tres toneladas de agua.

Hamás está reteniendo a civiles, incluido personal médico, como escudos humanos en el hospital Shifa de Gaza, mientras simultáneamente dispara morteros contra el hospital. “Los terroristas escondidos alrededor del hospital dispararon morteros contra nuestras fuerzas, causando grandes daños a los edificios del hospital”. Hamás admitió en su canal Telegram el lunes (25 de marzo) que había disparado proyectiles de mortero contra tropas de las FDI en las cercanías del hospital de Shifa el domingo (24 de marzo). Uno de esos ataques apagó el generador del hospital, después de lo cual las fuerzas israelíes ayudaron a devolver la electricidad al edificio. La operación en el hospital de Shifa lo demuestra una vez más: Hamás utiliza sistemáticamente los hospitales para hacer la guerra y utiliza sistemáticamente a la población de Gaza como escudos humanos.

Resumen del lunes (25 de marzo): Día 171

Una incursión israelí de casi una semana de duración en el complejo del Hospital Shifa en la ciudad de Gaza, junto con extensas operaciones en el distrito Hamad de Khan Yunis, han quebrado el espíritu de Hamas, arruinando los esfuerzos del grupo terrorista por establecer una administración de minigobierno en el norte de Gaza. El grupo terrorista teme que la información obtenida de Shifa y Hamad allane el camino para la invasión de Rafah. Desde el lunes por la mañana, las fuerzas israelíes han matado a más de 140 terroristas escondidos dentro del complejo. De los aproximadamente 800 terroristas arrestados, al menos 480 han sido identificados como miembros de Hamás o de la Jihad Islámica Palestina. Israel allanó el complejo hospitalario después de recibir información de que altos funcionarios de Hamás estaban dentro del complejo planeando ataques. Tomados por sorpresa, Hamas y la Jihad Islámica Palestina evacuaron apresuradamente a pacientes y visitantes de los edificios, luego se escondieron entre los desplazados de Gaza, manteniendo identidades falsas hasta que fueron arrestados. Incluso ahora, los dirigentes de Hamás no saben cuáles de sus altos funcionarios en Shifa han sido asesinados o arrestados. Pero parece que varias figuras de alto nivel se esconden en edificios cerca de Shifa. En uno de los edificios del hospital, Hamás estableció un pequeño centro de administración gubernamental con representantes de los ministerios gubernamentales, especialmente los ministerios de Educación, Interior, Hacienda y Policía. El día que las fuerzas israelíes entraron en el complejo, Hamás estaba a punto de pagar salarios a cientos de sus funcionarios civiles y militares.

Las recientes incursiones de Israel contra las instalaciones de Hamas en el distrito Hamad de Khan Yunis han quebrado aún más la moral del grupo terrorista. Este complejo de 40 edificios residenciales, inaugurado en 2016, lleva el nombre del emir de Qatar, el jeque Hamad bin Khalifa Al-Thani, que financió el proyecto con cientos de millones de dólares. Las fuerzas israelíes descubrieron una extensa infraestructura terrorista que incluía una fábrica de armas, túneles, posiciones de lanzamiento de cohetes y centros de mando entre y debajo de las residencias. También se incautaron grandes cantidades de armas, explosivos y equipo militar. Los soldados que estaban evacuando a los residentes de Hamad atraparon a decenas de terroristas que intentaban huir entre los civiles. Otros 250 que permanecían atrincherados en las torres fueron detenidos.

El lunes (25 de marzo), se dispararon cohetes hacia Ashdod por primera vez desde enero. Se dispararon ocho cohetes desde una zona humanitaria en Deir al-Balah, en el centro de Gaza. Tres fueron interceptados por la Cúpula de Hierro. Más tarde, también se lanzaron cohetes hacia Ashkelon. Aviones de la Fuerza Aérea israelí atacaron el lanzador y explosiones secundarias después del ataque indicaron que había armas almacenadas en el lugar. El ataque se llevó a cabo precisamente evitando dañar a los civiles que habían evacuado la

zona antes del ataque.

El lunes (25 de marzo), las Fuerzas de Defensa de Israel acusaron a hombres armados de Hamas de disparar desde la sala de emergencias, la maternidad y las salas de quemados del hospital Shifa. Los terroristas de Hamás y la Jihad Islámica se atrincheraron dentro de las salas del hospital Shifa . Hamás estaba destruyendo el hospital de Shifa. Hamás disparaba desde el interior de la sala de urgencias y de la sala de maternidad de Shifa y lanzaba artefactos explosivos desde la sala de quemados de Shifa. Los terroristas escondidos alrededor del hospital dispararon morteros contra nuestras fuerzas, causando grandes daños a los edificios del hospital. El derecho internacional estipula que, si bien una instalación médica es un sitio protegido en conflicto, pierde ese estatus si se utiliza para actividades militares. Las FDI dijeron que el número de miembros confirmados de Hamás y la Jihad Islámica Palestina capturados en el centro médico de la ciudad de Gaza había aumentado a 500, incluidos altos comandantes de Hamás y la Jihad Islámica. 170 terroristas fueron neutralizados en el recinto hospitalario de Shifa o sus alrededores mientras disparaban contra las FDI.

Resumen del martes (26 de marzo): Día 172

El ministro israelí Dermer respalda la decisión de rechazar el viaje a Estados Unidos por una resolución de alto el fuego y dice que la guerra está en la “recta final” (*por Lazar Berman en Times of Israel*)

El martes (26 de marzo), el Ministro de Asuntos Estratégicos israelí , Ron Dermer, dijo a Bloomberg TV que el Primer Ministro Netanyahu tomó la decisión correcta al cancelar un viaje a Washington donde Dermer iba a discutir opciones alternativas para tratar con Hamás en Rafah. Netanyahu rechazó el viaje después de que Estados Unidos se negara a utilizar su veto sobre una resolución de alto el fuego en el Consejo de Seguridad de la ONU.

“No es sorprendente que Hamás haya decidido rechazar la última propuesta presentada por los estadounidenses”, dijo Dermer. “Creen que van a lograr un alto el fuego sin entregar a los rehenes porque eso es lo que dice la resolución”. Si Estados Unidos sigue insistiendo en que no habrá una operación militar importante en Rafah, entonces “no estaremos en la misma página”.

Dermer dijo que la guerra está en “la recta final”. “Apoyennos, terminemos el trabajo y lleguemos un día después en el que podamos tener un proceso de paz real que pueda dar esperanza no sólo a los israelíes, sino también a los palestinos”.

Resumen del jueves (28 de marzo): Día 174

El jueves (28 de marzo), las FDI anunciaron por la noche que Ra'ad Thabat, figura importante de Hamás, fue eliminado por tropas de las FDI que operaban en el área del Hospital Shifa en el centro de la Franja de Gaza ese mismo día. Thabat estaba entre las 10 principales figuras del ala militar-terrorista de Hamás y se le consideraba cercano a Yahya Sinwar y Mohammed Deif, los dos principales líderes de Hamás en Gaza. Era el centro de conocimiento de la organización en todo lo relacionado con equipamiento y armamento. Ra'ad estaba entre los diez primeros del ala militar. Estaba cerca de Sinwar, Mohammed Deif e Issa. Thabat fue eliminado mientras intentaba escapar junto con otros dos terroristas a la plaza del Hospital Shifa. Soldados del Shayetet 13 de las FDI, junto con las fuerzas del Batallón de Reconocimiento Nahal, el Batallón Shaked y Duvdevan participaron en la operación. Durante una búsqueda realizada por la patrulla de la Brigada Nahal en el recinto de la sala de maternidad de Shifa, tres terroristas fueron perseguidos y finalmente eliminados por las tropas de las FDI. Las FDI detuvieron a 950 sospechosos en el Hospital Shifa, de los cuales 500 han sido identificados como terroristas de Hamás o de la Jihad Islámica Palestina (JIP). Hay otros altos funcionarios en el hospital y las FDI están decididas a llegar a todos ellos.

En el sur de Gaza, la Brigada Comando ha estado operando en el barrio de Al-Amal. Los soldados de la brigada de las FDI han estado realizando redadas selectivas contra la infraestructura terrorista en cooperación con fuerzas blindadas y de ingeniería.

En los últimos días, soldados de la Unidad de Comando Maglan detuvieron a decenas de terroristas en la zona que fueron trasladados para interrogatorios por la Unidad 504 y la Agencia de Seguridad de Israel (ISA o Shin Bet). Además, las tropas descubrieron cientos de explosivos y decenas de armas tipo Kalashnikov.

Soldados de la Unidad de Reconocimiento de Paracaidistas llevaron a cabo una redada selectiva contra la infraestructura terrorista ubicada cerca del Hospital Al-Amal, donde descubrieron decenas de granadas, rifles tipo Kalashnikov y otras armas.

Las FDI también destruyeron un largo sistema de túneles de 2,5 km (1,5 millas) que iba desde las secciones norte a sur de la Franja de Gaza en una operación nocturna que no fue detectada.

4. REVELACIONES Y PERSPECTIVAS DE LA GUERRA DE GAZÁN:

El 12 de marzo, la BBC encabezó sus boletines de radio y televisión con un impactante informe desde Gaza en el que los médicos del hospital describían haber sido torturados y

abusados por las fuerzas israelíes en el hospital Nasser en Khan Yunis. La condena internacional no se hizo esperar, y el Ministro de Asuntos Exteriores británico, Lord Cameron, se encontraba entre los que exigían una explicación a Israel. Pero una investigación del domingo (24 de marzo) descubrió que seis de los ocho médicos entrevistados han lanzado repetidamente insultos antisemitas en las redes sociales, con publicaciones que van desde las provocativas e incendiarias hasta las francamente obscenas. A la BBC aparentemente no parece importarle que siga dando tiempo al aire casualmente a personas que apoyan abiertamente el asesinato y el ataque de civiles inocentes mediante el terrorismo. Su cobertura está alimentando el odio en nuestras calles y está alimentando el antisemitismo. La semana pasada, se reveló que a dos periodistas que trabajaron en el informe de la BBC, Soha Ibrahim y Marie-Jose Al Azzi, les dieron “me gusta” en publicaciones que celebraban los ataques a Israel. La incursión de las FDI en el hospital se produjo después de que información de inteligencia indicara que estaba protegiendo a agentes de Hamás.

El lunes (25 de marzo), después de más de 24 horas de dejar que la historia corriera libremente, el portavoz qatari Al Jazeera eliminó la página que acusaba a los soldados israelíes de violar a mujeres en el hospital Shifa en la ciudad de Gaza. El columnista y ex director de Al Jazeera, Yasser Abuhilalah, tuiteó: «Se reveló a través de investigaciones de Hamás que la historia de la violación de mujeres en el hospital Al-Shifa fue inventada... La mujer que habló sobre la violación justificó su exageración y su discurso incorrecto diciendo que el objetivo era despertar el fervor de la nación.” El bloguero de noticias israelí Abu Ali Express informó que el testimonio falso viral tuvo efectos inesperados, lo que llevó a muchos habitantes de Gaza a huir de sus hogares en el norte de Gaza hacia el sur, lo que puede explicar el evento inusual de una investigación de Hamás sobre los detalles.

El martes (26 de marzo), la unidad de inteligencia para interrogatorios de las FDI, Unidad 504, publicó grabaciones de terroristas admitiendo que sus grupos abusaron del hospital Shifa usándolo como centro de comando. Los terroristas de Hamás y la Jihad Islámica dijeron que entre 600 y 1.000 de sus combatientes utilizaban Shifa como centro para gestionar la lucha contra las FDI. El terrorista de la Jihad Islámica, Nabil Regev Abd Ishtivi, dijo: “Los combatientes están en todos los edificios, dispersos en todas las áreas”.

Se revela el plan completo de Hamás para el 7 de octubre (Maariv-Jerusalem Post)

El veterano periodista Ilan Kfir dijo al Canal 11 de Israel que Hamas tenía un plan operativo para llegar al corazón de Tel Aviv el 7 de octubre, pero finalmente fue frustrado. Él afirmó:

- “Si el plan de la fase uno [de Hamás] tuviera éxito, pasarían a la fase dos, y se preparó con grandes fuerzas listas en espera y preparadas para partir al

mediodía”.

- “En el centro del plan había una brecha en dos áreas, en el norte así como en el sur y el este, hacia [la instalación nuclear de Israel en] Dimona, que fue señalada por el grupo como un objetivo muy central”.
- “El objetivo de la operación habría sido un ataque a Tel Aviv. Marcaron varios puntos focales en la ciudad que se esperaba que estuvieran llenos de gente por la tarde y por la noche para llevar a cabo una masacre masiva en la ciudad”.
- “Hacia el mediodía del 7 de octubre, cuando Sinwar y su comando central se dieron cuenta de que habían logrado un éxito superior al esperado, se dio la orden a las fuerzas de la fase dos de partir”.
- “Aquí se encontraron con una gran sorpresa porque a diferencia de la mañana – cuando... había una presencia mínima de las FDI en el área – ya había una evaluación y una enorme afluencia de fuerzas en el área de Nevatim, donde se llevó a cabo un gran bloqueo. “
- “No hay duda de que si Hamás hubiera llevado a cabo su segunda fase, el trauma y el desastre del 7 de octubre se habrían duplicado”.
- “Los mapas encontrados con terroristas indicaban que tenían la intención de llegar a Kiryat Gat. Después de eso, se descubrió un plan... para atacar la prisión de Shikma en Ashkelon y liberar a los terroristas. Otro plan era atacar la base aérea de Hatzerim”.
-

Rehén israelí dice que fue agredida sexualmente y torturada en Gaza – (*por Patrick Kingsley y Ronen Bergman en New York Times*)

Amit Soussana, abogada israelí de 40 años, fue secuestrada en su casa en el kibutz Kfar Azza el 7 de octubre, golpeada y arrastrada hasta Gaza por al menos 10 hombres, algunos de ellos armados. Dijo que la retuvieron sola en la habitación de un niño, encadenada por el tobillo izquierdo. A veces, el guardia entraba, se sentaba a su lado en la cama, le levantaba la camisa y la tocaba, dijo.

Alrededor del 24 de octubre, el guardia, que se hacía llamar Muhammad, la atacó. Esa mañana, dijo, Muhammad le quitó la cadena y la dejó en el baño. Después de que ella se desnudó y comenzó a lavarse en la bañera, Muhammad regresó y se paró en la puerta, sosteniendo una pistola. “Se acercó a mí y me apuntó con el arma a la frente”, recordó durante ocho horas de entrevistas con el New York Times a mediados de marzo.

Muhammad la golpeó y la arrastró a punta de pistola de regreso al dormitorio del niño. “Luego él, apuntándome con el arma, me obligó a cometer un acto sexual con él”. En sus

entrevistas, proporcionó amplios detalles sobre la violencia sexual y de otro tipo que sufrió durante una terrible experiencia de 55 días. El relato de su experiencia es consistente con lo que les dijo a dos médicos y a un trabajador social menos de 24 horas después de ser liberada el 30 de noviembre. Dijo que había decidido hablar ahora para crear conciencia sobre la difícil situación de los rehenes que aún se encuentran en prisión. Gaza.

Israel ha creado un nuevo estándar para la guerra urbana (*por John Spencer en Newsweek. El escritor es presidente de estudios de guerra urbana en el Modern War Institute en West Point*).

En su operación en el hospital Shifa en Gaza para erradicar a los terroristas de Hamas, las Fuerzas de Defensa de Israel tomaron precauciones únicas para proteger a los inocentes. Los médicos acompañaron a las fuerzas para ayudar a los pacientes palestinos si era necesario. Las FDI también trajeron alimentos, agua y suministros médicos para los civiles que se encontraban dentro.

Nunca he conocido a un ejército que haya tomado tales medidas para atender a la población civil del enemigo, especialmente mientras simultáneamente combate al enemigo en los mismos edificios. De hecho, Israel ha implementado más precauciones para evitar daños a civiles que cualquier ejército en la historia, más allá de lo que exige el derecho internacional y más que Estados Unidos. hizo en sus guerras en Irak y Afganistán.

La comunidad internacional, y cada vez más Estados Unidos, apenas reconoce estas medidas mientras critica repetidamente a las FDI por no hacer lo suficiente para proteger a los civiles, incluso cuando se enfrenta a una organización terrorista despiadada que mantiene a sus ciudadanos como rehenes.

La teoría occidental predominante sobre la ejecución de guerras busca destrozarse al enemigo con una fuerza y velocidad sorprendentes y abrumadoras. No se dan avisos a la población civil ni tiempo para evacuar las ciudades. Sin embargo, Israel ha abandonado este manual establecido para evitar daños a los civiles.

La estimación proporcionada por Hamás de más de 31.000 muertes en Gaza no reconoce ni una sola muerte de combatiente (ni ninguna muerte debida a fallos de sus propios cohetes u otro fuego amigo). Las FDI estiman que han matado a unos 13.000 agentes de Hamas, una cifra que considero creíble porque considero que las fuerzas armadas de un aliado democrático estadounidense están por encima de un régimen terrorista. Eso significa que 18.000 civiles han muerto en Gaza, una proporción de 1 combatiente por 1,5 civiles, una cifra que sería históricamente baja para la guerra urbana moderna.

Trump culpa a Biden del 7 de octubre, pero dice que el contraataque de Israel como lo hizo fue un “gran error” (*Por David Israel*)

El lunes (25 de marzo), la Coalición Judía Republicana envió un correo electrónico condenando “el abandono de Israel por parte de Biden en las Naciones Unidas”, y tenían toda la razón: la abstención de la administración Biden en la resolución 2728 del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas fue vergonzosa.

Pero luego, también el lunes, Omer Lachmanovitch y Ariel Kahana de Israel Hayom publicaron su entrevista con el candidato presidencial republicano Donald Trump, en Mara Lago, Florida, y parte de lo que se dijo allí no me hizo mucho más feliz de que el expresidente ganara en Noviembre.

Trump culpa a Joe Biden de la guerra en Israel. “Él no puede hablar. Es una persona muy tonta. Es una persona tonta. Su política exterior a lo largo de 50 años ha sido horrible. Si miras a las personas que estuvieron en otras administraciones con él, lo vieron como un presidente débil e ineficaz, ellos [Hamas] nunca habrían hecho ese ataque si yo estuviera allí”.

Los entrevistadores preguntaron: “Si volviera a ser presidente, ¿cómo contrarrestaría la ola de antisemitismo tras el estallido de la guerra?”

Trump respondió: “Bueno, eso es porque usted se defendió. Y creo que Israel cometió un error muy grande. Quería llamar [a Israel] y decirle que no lo haga. Estas fotos y tomas. Me refiero a tomas en movimiento de bombas lanzadas contra edificios en Gaza. Y dije: Oh, ese es un retrato terrible. Es un panorama muy malo para el mundo. El mundo está viendo esto... todas las noches, yo veía los edificios derrumbarse sobre la gente”.

En otras palabras, no hay diferencia entre la forma en que Biden ve las consecuencias de la guerra israelí en Gaza y la forma en que lo hace Trump, excepto que Trump culpa de la guerra al presidente en ejercicio. Entonces, ¿qué se suponía que debía hacer Israel? Sorprendentemente, la respuesta de Trump es casi idéntica a la de Jake Sullivan y Antony Blinken:

“Ve y haz lo que tengas que hacer. Pero no haces eso. Y creo que esa es una de las razones por las que ha habido muchos sobornos. Si la gente no vio eso, todas las noches he visto cada uno de esos. Y creo que Israel quería demostrar que es difícil, pero que a veces no deberías hacerlo”.

¿Estoy entendiendo mal esto? ¿No está diciendo Trump: vayan a matar a Hamás pero asegúrese de que nadie vea cómo se derrumban los edificios? ¿O no derribar los edificios, no volar los túneles, no exponer la sede de Hamás dentro de hospitales y escuelas, y simplemente atrapar a Hamás de otra manera?

Para Trump y Biden, la guerra es lo que millones de espectadores ven en las pantallas de sus televisores. Tan pronto como los israelíes dejaron de aparecer como las trágicas víctimas de las atrocidades de Hamás y, en cambio, contraatacaron con todas sus fuerzas, perdieron la guerra contra la opinión pública. Ésta fue la queja constante de los estadounidenses durante los últimos seis meses: “Están matando a demasiados palestinos”. Pero no dirán cuál es el número apropiado de palestinos asesinados. O, como dijo Trump: “Eso es porque usted se defendió”.

Seamos realistas: al mundo no le gusta que los judíos ganen. Nos golpeó en la cara cada vez. En 1967, Francia declaró un embargo de armas a Israel, su mayor cliente, y la Unión Soviética y sus estados satélites rompieron relaciones diplomáticas con el Estado judío. El secreto para que los judíos ganen es perder.

Rey Todopoderoso, triunfo sobre el Islam [Edom] y los palestinos en cumplimiento del Salmo 108:9. Permitir que Israel destruya a Hamás y restablezca su disuasión en su vecindario (Sal. 18:29-34; 144:1). Adonái de los ejércitos, mientras Hamás llamó a su ataque del 7 de octubre “la inundación de Al-Aksa”, envía Tu Espíritu para que descanse sobre las FDI y cumpla milagrosamente Isaías 59:19b.

Te alabamos por el decidido espíritu de lucha de las FDI y te pedimos que lo mantengas (Sal. 68:35). Guíalos a luchar conforme a Tus caminos y no a los caminos del hombre (Sal. 81:13-14; 86:11).

Fortifica Tus ejércitos angelicales que protegen a Israel durante el Ramadán (2 Crónicas 20:15; 32:7-8). Adonái, levanta muchos más Hijos de Sión para que tengan autoridad real en las FDI (1 Sam. 2:30; Job 34:24).

Protege a los guerreros de Israel física, emocional, mental y espiritualmente (Sal. 138:7; 140:7). También cuídalos de cualquier fuego amigo u otros accidentes mortales (Sal. 46:1; 91:3-8). Nos alegramos de que el ataque sorpresa de las FDI contra el hospital de Shifa haya sido tan exitoso y oramos por muchas más operaciones especiales como esa en toda la Franja de Gaza (Jer. 48:41; 49:22).

Gracias porque Israel está dividiendo físicamente Gaza en zonas y construyendo una zona de

amortiguamiento a lo largo de su valla de seguridad con Gaza (Jos. 14:5; Sal. 60:6-9).

Dejemos que Israel continúe haciendo esto a pesar de la ira de las naciones contra él (Éxodo 15:13-18; Salmo 78:55).

Elohím, supervisa la inminente invasión de Rafah por parte de Israel, el último bastión de Hamás en la frontera entre Gaza y Egipto, y dirige tanto su momento como sus tácticas (Prov. 21:30-31; Ecl. 3:8b; Amós 1:6-7).

Utilice la demora en entrar a Rafah para beneficio de las FDI (Romanos 8:28). Elohím Todopoderoso, permite que las FDI conquisten Rafah y permanezcan allí después de la guerra (Isaías 41:10-16).

Prohíbe que cualquier terrorista escape de Rafah mezclándose con los civiles que huyen, pero enfóquelos para que las FDI puedan distinguirlos fácilmente entre la multitud (Jer. 23:24; 49:10).

Rompe las cadenas que las naciones le han puesto a Israel, afirmando que es deber de Israel suministrar ayuda humanitaria a los civiles de su enemigo, la mayor parte de la cual Hamas roba, y afirmando que es deber de Israel ser muy cuidadoso para proteger a los habitantes de Gaza, incluso a riesgo de su vidas de los soldados (Sal. 124:1-8; 140:1-10).

A menos que sea 100% en Tu voluntad, prohíbe a Estados Unidos construir un muelle en la costa de Gaza que será administrado por Qatar, la nación que apoya a Hamas (Job 5:12; Lucas 1:51).

Te alabamos por haber hecho que Hamas rechazara el último acuerdo de rehenes que habría sido terrible para todo Israel (Éxodo 4:21; 11:10; Josué 11:19-20).

Adonái, si algún rehén israelí aún está vivo, libéralo sobrenaturalmente (Jer. 31:11; Hechos 12:5-11). O Adonái, muéstrale a las FDI dónde se pueden encontrar ellos o sus cadáveres (Números 21:1-3).

Elohím de Israel, te pedimos nuevamente que Tus planes de guerra del “día después” se hagan realidad (Jer. 1:12), y que Israel posea toda Gaza – que es parte de la herencia bíblica de Judá (Jos. 15:1, 47; Jueces 1:18).

Convierte el Ramadán en un mes de miedo y confusión para los terroristas islámicos (Éx. 15:14-16; Josué 2:9), y avergonzarlos tanto que terminen buscando Tu nombre (Sal

83:16-18).

“No temas porque yo estoy con vosotros; no desmayéis; porque yo soy tu Elohím. Yo te fortaleceré y te ayudaré... He aquí, todos los que se enojan contra ti serán avergonzados y confundidos: serán como nada; los que contienden contigo perecerán... Los que hacen la guerra contra ti serán como nada... Porque yo Adonái tu Elohím tomaré tu mano derecha, diciendo: ‘...No temáis, gusano de Jacob, y hombres de Israel; Yo te ayudaré’, dice Adonái, tu Redentor, el Santo de Israel. He aquí, yo te haré un trillo nuevo, afilado y con dientes. Trillarás los montes, los desmenuzarás y reducirás los collados a tamo. Los avivarás, y el viento los llevará, el torbellino los dispersará, y te alegrarás en Adonái y te gloriarás en el Santo de Israel”. (Isaías 41:10-16)”. (Isaías 41:10-16)

5. ACTUALIZACIONES DEL GOBIERNO DE ISRAEL/KNESSET:

El martes (26 de marzo), el equipo israelí que negociaba con Hamás sobre un acuerdo de rehenes recibió la orden de regresar a casa después de que la organización terrorista rechazara la última propuesta de Israel, que incluía importantes concesiones en varios puntos. Las demandas de Hamas eran delirantes y por eso Israel ordenó al equipo abandonar Qatar, donde se llevaron a cabo negociaciones durante los últimos 10 días. Hamás afirmó el lunes por la noche que había informado a los mediadores que no cambiaría de su posición en respuesta a la última propuesta israelí.

El Primer Ministro Netanyahu dijo el miércoles (27 de marzo) que su cancelación de una visita planeada a Washington por parte de sus principales asesores esta semana tenía como objetivo mostrar a Hamás que Israel no cedería a la creciente presión internacional para detener la guerra en Gaza. “Era un mensaje, ante todo, a Hamás: ‘No apuesten por esta presión, no va a funcionar’”, dijo en una reunión con el senador estadounidense Rick Scott, que estaba de visita. (Nota: la oficina del primer ministro Netanyahu contactó a la Casa Blanca para reprogramar una reunión sobre una operación israelí en Rafah, que el primer ministro canceló a principios de esta semana.)

El ministro israelí sin cartera, Gideon Sa’ar, anunció el lunes (25 de marzo) su decisión de renunciar al gobierno de unidad del país en tiempos de guerra, dos semanas después de romper su alianza política con el líder del Partido de Unidad Nacional, Benny Gantz, y exigir un lugar en el Gabinete de Guerra. Sa’ar culpó al gobierno por lo que describió como un fracaso en lograr sus objetivos bélicos en Gaza y dijo que la campaña militar contra Hamas había sido dirigida “en contra del interés nacional”. Cinco meses después de que el Partido de Unidad Nacional se uniera al gobierno de emergencia liderado por Netanyahu, Sa’ar anunció el 12 de marzo que él y otros tres legisladores se separaban de Gantz. Según los

informes, las tensiones entre los dos se habían disparado en los últimos meses, cuando Sa'ar intentó regresar al campo de derecha mientras Gantz se apegaba a sus principios de izquierda.

Decisión dramática: el Tribunal Superior de Israel decide suspender la financiación para estudiantes ultraortodoxos elegibles para el reclutamiento de las FDI

El jueves (28 de marzo), en una decisión dramática con consecuencias potencialmente de largo alcance, el Tribunal Superior israelí ordenó al gobierno que dejara de pagar estipendios a las escuelas de iveshivá ultraortodoxas para estudiantes que, hasta ahora, estaban exentos de ser reclutados en el ejército israelí. Fuerzas de Defensa . La orden provisional se emitió después de que expirara la ley que eximía a la mayoría de los hombres ultraortodoxos (haredíes) del servicio militar y el gobierno no propusiera una alternativa para aumentar el número de reclutas entre los hombres haredíes elegibles.

A pesar de los temores iniciales de que esta decisión judicial pudiera conducir directamente a la disolución del gobierno, los líderes ultraortodoxos expresaron su indignación, pero parecen dispuestos a permanecer en la coalición por el momento. Si bien el Tribunal Superior suspendió los fondos destinados a los estudiantes de iveshivá de entre 18 y 26 años, la edad en que entró en vigor la exención del servicio militar obligatorio hasta ahora, el tribunal no detuvo la financiación para hombres mayores de 26 años, lo que permitió a las iveshivá seguir recibiendo cierta asistencia financiera.

Además, el tribunal aún no ha ordenado al gobierno que lleve a cabo el reclutamiento entre hombres ultraortodoxos, una medida que podría provocar enfrentamientos generalizados entre la población ultraortodoxa y la policía en todo el Estado de Israel. El miembro de la Knesset del Judaísmo Unido de la Torá (UTJ), Moshe Roth, declaró el viernes (29 de marzo) que si los estudiantes de la iveshivá son reclutados, el partido "abandonará la coalición". "Aunque", añadió, "la decisión recae en el consejo de ancianos de la Torá", un consejo de rabinos de alto rango que decide la política del partido.

El partido UTJ acusó al sistema judicial de declarar "una lucha total" contra el estudio de la Torá, y el líder de UTJ, Yitzhak Goldknopf, calificó la decisión como una señal de vergüenza y desprecio. "El Estado de Israel surgió para ser un hogar para el pueblo judío cuya Torá es una Torá de verdad... Sin la Torá, no tenemos derecho a existir", añadió.

El ministro del Gabinete de Guerra, Benny Gantz, quien fue ministro de Defensa y exjefe de las FDI, elogió al tribunal por su decisión, argumentando que "la cuestión no es el Tribunal Superior de Justicia o la fiscal que hace su trabajo fielmente, sino nuestra necesidad de

soldados durante una guerra difícil y la necesidad de nuestra sociedad de que todos participen en el derecho a servir al país”.

Abba, crea más hijos e hijas de Sión en toda la sociedad israelí (Jer. 32:17, 27; Zac. 9:13). Utilícelos para ser muy influyentes, especialmente en la política israelí y su ejército (Mateo 13:33). Elohim, anula el gobierno de Israel siempre que se salga de Tu voluntad (Proverbios 16:9; 21:1).

Concede unidad a la coalición para trabajar juntos por Tu gloria y el bien de Israel (Sal. 133:1).

Mantén y protege al Primer Ministro Netanyahu como líder de Israel mientras Tú lo desees (Sal. 3:1-3; 80:17; Dan. 2:21).

Reúne a los hijos de Sión y a los hijos de Isacar, a quienes él escuchará (1 Crónicas 12:32; Ecl. 7:19). Gracias por capacitar al Primer Ministro Netanyahu para reaccionar como un Hijo de Sión al reprender a la administración del Presidente Biden por permitir que se aprobara una resolución del Consejo de Seguridad de la ONU que exige un alto el fuego pero no lo vincula con la liberación de todos los rehenes de Israel por parte de Hamás (Levítico 19:17, Proverbios 24:23-25).

Levántate y derriba las distorsiones de los medios sobre Israel - en Israel y en todo el mundo (Dt 33:29). Adonái Elohim, despoja del espíritu de rebelión y arrogancia de la sociedad israelí (Ez 20:38a; Mal. 3:3). Nuevamente te pedimos que derrames tu consuelo sobre los israelíes con seres queridos asesinados o abusados sexualmente, o con seres queridos que todavía son rehenes y/o cuyo destino aún se desconoce (Is 61:1-3; Ez 16:8-13).

Protege a Israel del chantaje emocional que ejerce Hamás a causa de los rehenes (Núm 23:23-24).

Dirige la ira de las familias de los rehenes contra Hamás y alejarla del gobierno o del resto de Israel que percibe que destruir a Hamás debe ser la prioridad número uno de su nación (Prov 16:32).

Elohim Todopoderoso, sosten hoy la economía de Israel con tu mano poderosa (Deut. 8:18; Sal. 127:1).

“Volveré mi mano sobre vosotros y limpiaré puramente vuestra escoria... Y restauraré vuestros jueces como al principio, y vuestros consejeros como al principio; después de esto

te llamarán “Ciudad de justicia, ciudad fiel”. (Is 1:25-26)

6. ACTUALIZACIONES DE ALIYAH:

Abba, continúa glorificando Tu nombre mediante la reunión de Tu pueblo (Ez 36:23-24).

Adonái, revela al Cuerpo los vínculos entre Aliyah y Tu regreso (Zac 14:1-4; Mt 23:39).

Muestre a más creyentes gentiles que la aliá no es sólo un asunto “judío”, sino principalmente un asunto del “Reino de Elohim” que importa mucho hoy (Zac. 8:1-8; 10:8-10; Lc 11:2).).

Restablece la aliá como uno de los principales objetivos del Estado judío moderno (Jer. 32:41).

Mientras cazas a los judíos del cautiverio y los atraes a casa (Jer. 16:16; 31:3), por favor permite que Israel esté listo para recibirlos y establecerlos (Isa. 54:2-3; Amós 9:11-15).).

Provoca un movimiento milagroso de multitudes de judíos para regresar a Israel – repentinamente (Is 43:5-7). Elimina todas las comodidades que atrapan a tu pueblo en el cautiverio (Sal. 107:2-3; Isa. 11:11-13; 49:12). Utiliza las manifestaciones demoníacas antisemitas para llevar a su pueblo a casa (Ez 39:27-28).

Muestre a los judíos que quieren regresar a casa dónde obtener o encontrar todos los documentos necesarios (Sal. 23:1-3).

Liberar a todo judío en cualquier nación que les prohíba emigrar (Is 25:9-12; Sof 3:19-20).

Elimina las restricciones rabínicas de “¿quién es judío?” y abre las puertas a cada persona que Tú consideres “kosher” para poder recibir la ciudadanía israelí (Is 62:10).

Recupera a los cientos de miles de israelíes que viven en naciones gentiles (Is 35:10; 51:11).

Reune a comunidades enteras para ofrecer apoyo mutuo en este esfuerzo (Éx 12:37-38).

“Cuando Adonái edifique a Sion, aparecerá en su gloria. (Sal. 102:16)

7. ACTUALIZACIONES SOBRE LOS ATAQUES TERRORISTAS EN ISRAEL:

El pasado viernes (22 de marzo) por la noche, dos terroristas que cruzaron a Israel desde Jordania armados con AK-47 fueron arrestados cerca de la comunidad israelí de Petzael en el Valle del Jordán por el coordinador de seguridad y miembros del equipo de emergencia . Los dos sospechosos fueron descubiertos alrededor de las 10 de la noche en la comunidad judía de Petzael, en el centro del Valle del Jordán, por el coordinador de seguridad de la ciudad y dos miembros del equipo de respuesta a emergencias. Se encontró un Corán con la pareja cuando fueron arrestados. Un sospechoso portaba un rifle de asalto Kalashnikov con un cargador lleno de balas. Ambos fueron entregados a los agentes de inteligencia del Shin Bet para su investigación.

El lunes (25 de marzo), la Agencia de Seguridad de Israel (ISA/Shin Beit) reveló intentos de Irán de contrabandear grandes cantidades de armas avanzadas a agentes terroristas en Judea-Samaria para usarlas en ataques contra objetivos israelíes . Detrás del complot estaba la Unidad 4000 de Irán , la división de operaciones especiales de la organización de inteligencia del Cuerpo de la Guardia Revolucionaria Islámica y la unidad de operaciones especiales de la Fuerza Quds del IRGC en Siria. Las FDI capturaron una cantidad significativa de armas avanzadas de Irán que fueron introducidas de contrabando en Judea-Samaria, incluidas bombas de fragmentación, minas terrestres antitanque, lanzagranadas, 15 kg de explosivos C4, 10 kg de explosivos plásticos Semtex y armas antitanque lanzadas desde el hombro. misiles, lanzadores de juegos de rol, cohetes y propulsores de juegos de rol, granadas de mano, rifles de asalto y pistolas.

La madrugada del jueves (28 de marzo), un terrorista vestido con uniforme militar disparó contra un autobús escolar y varios otros vehículos en la Ruta 90 en el Valle del Jordán, cerca de la ciudad de Al-Auja, hiriendo al menos a tres personas. Entre los heridos se encontraban un hombre de 30 años, un hombre de 21 años y un niño de 13 años. Dos autobuses blindados a prueba de balas que transportaban estudiantes fueron alcanzados. Irónicamente, los dos hombres heridos eran anarquistas de izquierda que apoyaban las acciones palestinas en Judea-Samaria.

Estamos muy agradecidos de que cumplas fielmente el Sal 121:4 todos los días.

Usa el aumento de los ataques internos para confirmarle a Tu pueblo el peligro extremo de ignorar Tu Palabra y dividir Tu tierra (Núm 33:55; Joel 3:1-2; Mc 10:9).

Utiliza también el 7 de octubre para persuadir a los israelíes de que la "solución de dos Estados" es un grave error, ya que perciben que la gran mayoría de los palestinos apoyan a Hamás (Sal. 83:1-4; Eze. 25:15; Obad. 1:10).).

Supervisa la rápida expansión de las comunidades israelíes en Judea y Samaria, y en Jerusalén, en el Néguev y Galilea, así como en los Altos del Golán (Neh. 2:20; Isa. 54:2-3).

No permitan que el “nuevo” gobierno de la Autoridad Palestina [AP] engañe a Israel haciéndole creer que ha cambiado de bando, ya que todavía considera a Hamas y la Jihad Islámica como socios válidos (Jer. 13:23).

Profundiza la animosidad entre la Autoridad Palestina y Hamas (Sal. 35:4-6; 55:9) y enfrenta a los enemigos de Israel entre sí como lo hiciste a menudo en los días bíblicos (2 Crónicas 20:22-24; Zac. 14:13).

Deja que el personal de los servicios de inteligencia de Israel vea la necesidad de preguntarte qué es vital y qué no mientras intentan descifrar los datos de inteligencia recopilados (Dt. 4:7; Sal. 145:18; Jer. 33:3).

Seca todo apoyo iraní a los grupos terroristas dentro de Israel (Sal. 125:3-5; Jer. 12:14-17).

Enseña a Israel cómo proteger mejor sus caminos y puestos de control contra el terrorismo (Sal. 121:8). Mantén Tu mano restrictiva sobre los ciudadanos árabes israelíes en este momento (Gén. 12:3a; Romanos 12:18).

Adonái, guarda tu monte santo en Jerusalén durante el Ramadán (Sal. 48:1-2; Isa. 31:5; 42:13).

“El Elohím eterno es tu refugio, y debajo están los brazos eternos, y Él expulsará al enemigo de delante de ti, diciendo: ¡Destruílos! Entonces Israel habitará solo y seguro; La fuente de Jacob estará sobre una tierra de grano y de vino, y de sus cielos destilará rocío. Feliz eres Israel; ¿Quién como tú, oh pueblo salvado por Adonái, que eres escudo de tu socorro, y espada de tu majestad? Y vuestros enemigos os serán hallados mentirosos y pisaréis sus lugares altos”. (Dt 33:27-29)

8. ACTUALIZACIONES DE JUDEA-SAMARIA/JERUSALÉN/MONTE DEL TEMPLO:

Biden llora a su tío mientras Smotrich gana la guerra contra las sanciones a los colonos

El 14 de marzo, el Departamento del Tesoro de Estados Unidos anunció nuevas sanciones contra dos asentamientos judíos en Judea y Samaria que la administración acusó de ser utilizados como base para ataques contra árabes inocentes de la Autoridad Palestina. El Departamento del Tesoro también sancionó a tres colonos israelíes: Moshe Sharvit, Zvi Bar

Yosef y Neriya Ben Pazi. Estas sanciones siguieron a sanciones anteriores contra otros cuatro colonos judíos, a quienes los bancos israelíes rápidamente impidieron el acceso a sus cuentas personales.

El ministro de Finanzas, Bezalel Smotrich, anunció en respuesta: “Estas decisiones son una rendición de la administración Biden ante la campaña BDS diseñada para ennegrecer a todo el Estado de Israel y conducir a la eliminación de la empresa de asentamientos y al establecimiento de un Estado terrorista palestino. El gobierno israelí está a la derecha de los asentamientos. Estas medidas son completamente inaceptables y lucharemos para cancelarlas”.

En represalia, Smotrich se negó a renovar su firma en un documento que protege de demandas a los bancos israelíes que hacen negocios con la Autoridad Palestina, a saber, Discount y Ha’Po’alim. Sin la protección del gobierno, esos bancos israelíes se habrían visto obligados a cortar sus vínculos con los bancos de la Autoridad Palestina, por temor a quedar expuestos a demandas por cargos de transferir fondos a entidades que pagan salarios a terroristas. Y dado que la economía de la Autoridad Palestina depende totalmente de su relación con Israel, esto significó una congelación inmediata de la actividad económica en la Autoridad Palestina.

Esta semana, el Departamento del Tesoro de Estados Unidos envió una carta urgente al Ministro de Finanzas, explicando que no hay ninguna razón para que los bancos de Israel impidan a los ciudadanos israelíes que aparecen en la lista de sanciones hacer un uso rutinario de sus cuentas bancarias. El funcionario del Tesoro explicó que las sanciones no incluyen operaciones rutinarias de cuentas corrientes o comerciales, que están permitidas y no darán lugar a que la administración castigue a los bancos israelíes que permiten a los colonos judíos acceder a su dinero.

La carta del Tesoro esencialmente acaba con todo el ataque de sanciones de Biden, porque el único daño real para las víctimas judías de esas sanciones fue no poder acceder a sus cuentas bancarias en Israel. Todos los demás componentes de esas sanciones, diseñadas originalmente contra magnates rusos, no tienen nada que ver con los colonos que no poseen activos que puedan congelarse en Estados Unidos y no vuelan allí.

Aumento de los ataques terroristas por parte de agentes de seguridad de la Autoridad Palestina entrenados por Estados Unidos mientras Biden sueña con reformar Ramallah

Hace dos semanas, el movimiento Regavim publicó un informe titulado “Oficiales de día, terroristas de noche” sobre la participación de agentes de seguridad de la Autoridad

Palestina en el terrorismo en Judea-Samaria. El informe reveló datos impactantes sobre más de 80 oficiales y policías de la Autoridad Palestina que fueron asesinados o arrestados durante o después de ataques contra civiles israelíes y soldados de las FDI en los últimos tres años.

Desde la publicación del informe, en cuestión de días, dos agentes de seguridad más de la Autoridad Palestina se han añadido a esta despreciable lista: el viernes pasado (23 de marzo), un francotirador entrenado en Estados Unidos mató a un soldado de las FDI e hirió a otros seis en Binyamin mientras sobrevivir a un encuentro de cinco horas con las fuerzas de seguridad israelíes; y el jueves (28 de marzo), otro oficial de las fuerzas de seguridad de la Autoridad Palestina disparó contra un autobús que transportaba a decenas de escolares y contra coches privados en el valle del Jordán.

Miembros de las Brigadas de los Mártires de Al-Aqsa de Fatah participaron en las atrocidades del 7 de octubre, 2023 y se jactaron de ello en los canales oficiales de la organización. El portavoz de Fatah publicó vídeos de terroristas secuestrando a víctimas israelíes y abusando de ellas mientras llevaban pañuelos amarillos identificados con Fatah (a diferencia de los pañuelos verdes asociados con Hamás).

El ministro de Finanzas, Bezalel Smotrich, dijo el jueves (28 de marzo) “Hemos recibido otra prueba dolorosa de que los oficiales de Mansour Abbas se están esforzando por asesinar judíos. Repito, la AP no es la solución, es un componente central del problema. Debemos cambiar el concepto y actuar contra la Autoridad Palestina, que fomenta y financia el terrorismo”.

Celebrando el Viernes Santo en Jerusalén en medio de la guerra de Gaza

En medio del tumulto de la guerra actual en la Franja de Gaza, una tradición conmovedora se desarrolla en las antiguas calles de la Ciudad Vieja de Jerusalén: la humilde observancia del Viernes Santo por parte de los peregrinos y miembros del clero católicos cristianos continúa incluso durante el trágico año de 2024.

Miles de personas atraviesan solemnemente la Vía Dolorosa hacia la Iglesia del Santo Sepulcro, algunos llevando cruces de madera, en medio de cánticos e himnos resonantes, que conmemoran los sufrimientos de el Mesías, en un ritual alineado con el calendario católico.

La Vía Dolorosa, una ruta religiosa dentro de la ciudad vieja de Jerusalén, marca el camino de Masháj hacia la muerte después del juicio de Poncio Pilato. Si bien se debate la autenticidad

de su ubicación histórica, su importancia como tradición antigua sigue siendo incuestionable.

Según el calendario católico, la Semana Santa comenzó este año el Domingo de Ramos, 24 de marzo, y finaliza el Domingo de Resurrección, 31 de marzo, celebrándose el Viernes Santo. La Iglesia Ortodoxa, utilizando el antiguo calendario juliano, observa el Viernes Santo el 3 de mayo, y la Pascua cae el domingo 5 de mayo.

Este año, el Viernes Santo cristiano y la festividad judía de Pesaj (Pesaj) no coinciden, como ocurre a veces, debido al “año de transición” o “Ibbur Shana” insertado en el calendario judío para mantenerlo consistente.

En la ley judía, este es un año bisiesto, lo que significa que se agrega un segundo mes de Adar. El calendario hebreo se basa en el ciclo lunar y la transición del año está diseñada para adaptarlo a las estaciones que dependen del ciclo del sol. La Pascua judía de este año será del 22 al 29 de abril.

La peregrinación del Viernes Santo sirve como una encarnación tangible de la devoción y el recuerdo. La importancia de este día se magnifica en el contexto del conflicto, ya que se ofrecen oraciones por la paz en medio de la guerra en curso entre Israel y la organización terrorista Hamás. En medio de la agitación circundante, momentos de oración y reflexión marcan la procesión.

- A lo largo de la ruta de la Vía Dolorosa de la ciudad vieja de Jerusalén, los peregrinos se detienen en cada una de las 14 estaciones, participando en rituales que conmemoran los acontecimientos de los primeros sufrimientos de el Mesías y su crucifixión.
- Desde los sombríos confines del Complejo de la Flagelación, donde Masháj enfrentó la condenación, hasta los conmovedores encuentros con María, y el Cireneo, la peregrinación se desarrolla como un conmovedor cuadro de fe y resiliencia.
- Finalmente, el viaje culmina en la venerada Iglesia del Santo Sepulcro, donde católicos y cristianos ortodoxos (e incluso algunos protestantes) creen que Masháj fue sepultado antes de su resurrección el Domingo de Pascua.
- Aquí, en el recinto sagrado de la antigua basílica, el Vía Crucis concluye con una bendición otorgada por el Custodio de Tierra Santa, un conmovedor recordatorio del significado perdurable de esta peregrinación.
- Al anochecer, una liturgia especial en la basílica recrea la procesión fúnebre de Masháj, preservando las antiguas costumbres funerarias; este es un preludio solemne a la alegre Vigilia Pascual y la promesa de la resurrección.

El Viernes Santo en Jerusalén está programado de la siguiente manera: A las 7:15 horas comienza la celebración de la Pasión de el Mesías en el Calvario en la Basílica del Santo Sepulcro. La procesión del Vía Crucis por la Vía Dolorosa con los Padres Franciscanos comienza a las 12:15 horas. “Procesión fúnebre” en la Basílica del Santo Sepulcro a las 20.10 horas.

Finalmente, hay un servicio meditativo del Viernes Santo en la Tumba del Jardín para protestantes y otras iglesias y denominaciones reformadas.

Adonái, habla a los creyentes para advertir a sus naciones que no serás burlado, que a medida que sus naciones presionen a Israel a dividir Tu tierra, verán divisiones aún más profundas en sus sociedades (Sal. 9:16; Gá. 6:7).

Evita que las mentes de los israelíes sean engañadas por estas ideas no bíblicas de Occidente y las ONG que ya no pueden, o ni siquiera quieren, discernir el bien del mal (Prov. 18:5; Isa. 5:20-23).

Que el justo rechazo de Israel a este plan para recompensar a los palestinos con un estado por violar y asesinar judíos y tomar rehenes sea fortalecido y apoyado por Ti (Job 18:5-6; Prov. 24:20).

Vigila el Salmo 33:10-11 contra todos y cada uno de los complots no bíblicos que se planean contra Israel.

“Así dice Adonái de los ejércitos: ‘He aquí, yo salvaré a mi pueblo de la tierra del oriente y de la tierra del occidente; Los haré volver y habitarán en medio de Jerusalén. Ellos serán mi pueblo y yo seré su Elohim en verdad y justicia’” (Zac 8:7).

9. ACTUALIZACIONES DE ISRAEL/CANADÁ:

Los fabricantes de armas canadienses rechazan el boicot a Israel

El 19 de marzo, la Ministra de Asuntos Exteriores canadiense, Mélanie Joly, anunció que Canadá cesaría todas las futuras exportaciones de armas a Israel, insistiendo: “Es algo real”. El volumen de ventas de armas canadienses a Israel el año pasado fue de entre 14 y 18 millones de dólares anuales, y desde el 7 de octubre de 2023, ha aumentado a un estimado de 20 millones de dólares.

Según Defense News, el 20 de marzo, un alto funcionario de Asuntos Globales del gobierno

canadiense dijo a la cámara alta del Parlamento que no está claro cómo exactamente la moción de Joly afectaría las exportaciones de defensa a Israel. Y esta semana, Christyn Cianfarani, presidenta de la Asociación Canadiense de Industrias de Defensa y Seguridad , envió un correo electrónico a Defense News diciendo: “Para que las empresas puedan cumplir con los cambios a esas reglas, necesitan saber cuáles son los cambios. El gobierno tiene la responsabilidad de publicar rápidamente los detalles exactos de cualquier cambio en su política en materia de exportaciones, y eso no ha sucedido todavía”.

Los fabricantes de defensa de Canadá no sólo están confundidos sino también enojados. He aquí por qué: según una clasificación del gobierno canadiense de los 12 principales destinos fuera de Estados Unidos que necesitan permisos de exportación para bienes y tecnología militares, Israel se encuentra a la vanguardia. En 2022, Canadá emitió 315 permisos para la transferencia de dichos bienes a Israel.

Resulta que esos tenedores israelíes de 20 millones de dólares cada año ponen una gran cantidad de tocino canadiense en las mesas de los empleados de la industria de defensa. Para poner esto en perspectiva: durante las etapas iniciales de la guerra de Gaza, las exportaciones de armas canadienses a Israel ascendieron a 20,96 millones, lo que significa que las importaciones israelíes de defensa desde Canadá entre octubre y diciembre de 2023 superaron el total de todo el año en 2022.

El ministro de Defensa, Bill Blair, no aclaró las cosas cuando dijo a los periodistas que los permisos de exportación para envíos militares a Israel habían sido suspendidos temporalmente y no podía decir cuándo se levantarían. Según The Maple , las categorías de exportación militar de Canadá a Israel incluyen “bombas, torpedos, cohetes, misiles, otros dispositivos y cargas explosivas y equipos y accesorios relacionados, y componentes especialmente diseñados”.

Los permisos incluían “aeronaves”, “vehículos más ligeros que el aire”, “vehículos aéreos no tripulados”, “motores y equipos de aeronaves, equipos y componentes relacionados”, “vehículos y componentes terrestres” y “control de incendios, y equipo de alerta y advertencia relacionado”.

10. ACTUALIZACIONES DE ISRAEL/ESTADOS UNIDOS:

El Congreso de Estados Unidos aprobó el pasado sábado (23 de marzo) una prohibición de un año de financiación estadounidense a la UNRWA, tras acusaciones de que sus empleados participaron activamente en la masacre de Hamás del 7 de octubre y tienen vínculos con grupos terroristas . El ministro de Asuntos Exteriores israelí, Israel Katz, dijo: “La prohibición

histórica de la financiación de Estados Unidos a la UNRWA, aprobada hoy con un abrumador apoyo bipartidista, demuestra lo que sabíamos desde el principio: la UNRWA es parte del problema y no puede ser parte de la solución... Miles de miembros de la UNRWA Los empleados están involucrados en actividades terroristas de Hamás y sus instalaciones fueron utilizadas con fines terroristas". Los proyectos de ley de asignaciones aprobados el sábado destinaron 175 millones de dólares en fondos para otros proyectos humanitarios en Judea-Samaria y Gaza, que pasarán por la Agencia de Estados Unidos para el Desarrollo Internacional. La cifra es una reducción de 50 millones de dólares con respecto al año pasado. Históricamente, Estados Unidos ha sido el principal donante de la UNRWA, aportando entre 300 y 400 millones de dólares al año.

Una encuesta de Harvard CAPS/Harris realizada del 20 al 21 de marzo de 2024 encontró que:

- En un 56% frente a un 44%, los estadounidenses están de acuerdo en que el Congreso debería aprobar 14.000 millones de dólares en ayuda para Israel y ayuda humanitaria para Gaza para ayudar a Israel a derrotar a Hamás. Entre los partidarios se encontraban el 60% de los demócratas y el 54% de los republicanos.
- El 79% dijo que apoya a Israel en el conflicto, frente al 21% de Hamás. Los partidarios de Israel incluían el 85% de los republicanos, el 74% de los demócratas y el 79% de los independientes.
- El 66% estuvo de acuerdo en que Israel está tratando de evitar víctimas civiles en su guerra contra Hamás, mientras que el 34% no estuvo de acuerdo. Entre los que estuvieron de acuerdo se encontraban el 75% de los republicanos y el 62% de los demócratas.
- El 63% dice que un alto el fuego debería producirse sólo después de la liberación de todos los rehenes y de la destitución de Hamás del poder. El 77% dijo que se debería retirar a Hamás del gobierno de Gaza.

El miércoles, la Oficina de Control de Activos Extranjeros (OFAC) del Departamento del Tesoro de Estados Unidos designó a dos personas y tres entidades como facilitadores financieros clave involucrados en la recaudación de fondos para Hamás. Esta acción se está tomando como parte de un esfuerzo de colaboración con la Oficina de Implementación de Sanciones Financieras del Reino Unido, que está implementando sanciones contra estos mismos objetivos. "El Tesoro sigue comprometido a degradar la capacidad de Hamas para financiar sus actividades terroristas, incluso a través de campañas de recaudación de fondos en línea que buscan canalizar dinero directamente al grupo", dijo el Subsecretario del Tesoro para Terrorismo e Inteligencia Financiera, Brian E. Nelson. (Departamento del Tesoro de EE. UU.)

El senador Graham dice que Estados Unidos no apoyará una pausa en la guerra de Gaza sin la liberación de rehenes - (*Tovah Lazaroff en Jerusalem Post*)

Estados Unidos sólo apoyará una pausa en la guerra de Gaza que incluya la liberación de rehenes, dijo el miércoles (27 de marzo) en Israel el senador Lindsay Graham (R-SC), advirtiendo a Hamás que no malinterprete la abstención de Washington en la reciente reunión de Seguridad de la ONU. Resolución del Consejo sobre alto el fuego. “Hamás no puede creer ni por un segundo que Israel detenga los combates sin el regreso de los rehenes”, dijo Graham.

“La debacle de la resolución, a falta de una palabra mejor... pronto quedará atrás. Lo único que Israel no puede permitirse son señales contradictorias”. Señaló que la redacción de la resolución de la ONU “crea dudas” y que es necesario eliminar la confusión. Israel tiene una “obligación moral con su pueblo de destruir a Hamás”, respaldada por el derecho internacional, y que Washington al final apoyaría una operación de las FDI en Rafah. “Sé que esta administración está de acuerdo [en que] pedir a Israel que no destruya estos batallones [de Hamás] [en Rafah] está fuera de la mesa”.

“Israel tiene que destruir militarmente a Hamas. No hay esperanza de paz hasta que se haga eso. La idea de que Israel de alguna manera está haciendo menos que esto [o] que Israel está violando el derecho internacional. No me lo creo”. También desestimó las afirmaciones de que Israel estaba matando de hambre deliberadamente a los palestinos y explicó que ningún otro ejército en la historia moderna ha hecho tanto como Israel para atender a los civiles enemigos durante tiempos de guerra.

Graham también enfatizó que el Congreso no apoya la desaceleración de las ventas de armas a Israel. “Habría una reacción violenta en el Congreso si hubiera alguna sugerencia de que estamos disminuyendo el suministro de armamentos a Israel, que está luchando por su existencia misma. Así que creo que habrá una reacción bipartidista”.

“La UNRWA como organización está muerta para los Estados Unidos y el pueblo de Israel. Debe ser reemplazada en términos de atención médica, necesidades básicas como alimentos, así como educación... Alguien necesita mejorar el sistema escolar palestino mediante sus raíces y destruirlo.”

Abba, protege a los líderes de Israel contra cualquier dardo maligno de los líderes actuales o futuros de Estados Unidos (Sal. 105:14-15).

Adonái Elohím, a medida que los israelíes comienzan a comprender que tienen muy pocos

“aliados” verdaderos entre las naciones, usa eso para hacer que muchos confíen solo en Ti (Núm. 23:9b; Sal. 80:19; 118:7-8; Proverbios 25:18-19).

Padre, deja que las voces proféticas en los EE. UU. adviertan a esa nación de lo peligroso que es el intento del presidente Biden de crear una “Palestina”, ya que empuja a los EE. UU. más profundamente a Tu valle del juicio (Lev. 25:23; Joel 3:1-2).

Endurece la condena de Israel a este malvado plan que recompensaría a los palestinos con su propio estado por violar y asesinar a judíos y tomar rehenes (Job 18:5-6; Prov. 24:20; Isa. 5:20-23).

Cumple el Salmo 33:10-11 y derriba todo complot anti-bíblico que el mundo está tramando contra Israel. Libra a Israel de los lazos de las naciones (Núm. 23:23; 1 Reyes 4:29-30; Sal. 144:11).

Utiliza el trauma que sufrió la nación el 7 de octubre para poner a los israelíes en contra de cualquier “solución de dos Estados” (Romanos 8:28).

Dejemos que los israelíes realmente vean que tienen muy pocos “amigos” reales entre las naciones, y luego usen esta revelación para hacer que muchos se vuelvan y confíen sólo en Ti (Núm. 23:9b; Sal. 80:3, 7, 19; Proverbios 3:5).

Habla tu verdad a través de diplomáticos israelíes, independientemente de la recepción (Sal. 141:5; Gá. 4:16).

Adonái, levántate y lidia con la ONU que ha sido tomada por el espíritu del anticristo mientras resiste todo lo que es tuyo y de tu Palabra hoy (Gén. 11:5-9; Sal. 12:1-8; 36:1-4; 1 Juan 2:18).

“Él me invocará, y yo le responderé; Estaré con él en la angustia; Lo libraré y lo honraré”. (Salmo 91:15)

11. ACTUALIZACIONES DE LOS ALTOS DEL GOLÁN/SIRIA/LÍBANO/IRAK/TURQUÍA/YEMEN:

Siria

El lunes (25 de marzo), el Shin Bet de Israel reveló que había frustrado los esfuerzos de dos unidades iraníes para contrabandear armas sofisticadas a terroristas palestinos en Judea-Samaria. En respuesta, los ataques aéreos apuntaron a activos vinculados a esta operación con base en Irán. Al menos diez ataques aéreos fueron dirigidos a la Unidad 4000 de Irán ,

una División de Operaciones Especiales de la Organización de Inteligencia del Cuerpo de la Guardia Revolucionaria Islámica , y a la Unidad 18840 , la unidad de operaciones especiales de la Fuerza Quds del IRGC en Siria. Israel continúa preparándose para la guerra con Hezbollah.

La madrugada del martes (26 de marzo), Israel atacó objetivos vinculados a Irán en el este de Siria, apuntando a agentes y activos iraníes involucrados en el contrabando de armas a terroristas de Judea-Samaria. Según los informes, más de 15 personas murieron en ataques aéreos realizados por la Fuerza Aérea de Israel en las regiones de Deir Ezzor y al-Bukamal, cerca de la frontera de Siria con Irak. Las FDI informaron que su ataque aéreo estaba dirigido a un complejo militar de la unidad aérea de Hezbollah ubicado en las cercanías de Zboud, dentro del distrito de Baalbek, a más de 110 kilómetros (alrededor de 70 millas) de distancia de la frontera de Israel.

El martes (26 de marzo), las FDI anunciaron la creación de la Heharim o Brigada de Montaña como una iniciativa estratégica en respuesta a la escalada de tensiones a lo largo de la frontera norte con Líbano y Siria. La brigada operará dentro de las áreas polémicas del Monte Hermon (también conocido como Jabal al-Sheikh) y el Monte Dov (conocido como Shebaa Farms), bajo la jurisdicción de la 210 División . El establecimiento de la brigada proporcionará una respuesta operativa de alta calidad y permitirá la preparación para medidas tanto defensivas como ofensivas en una variedad de escenarios que corresponden al terreno y al enemigo en la región en ambos frentes simultáneamente: Líbano y Siria.

El jueves, Israel llevó a cabo ataques aéreos contra un lugar cerca de Damasco, dirigido a un sitio utilizado por el Cuerpo de la Guardia Revolucionaria Islámica (CGRI) de Irán, seguidos de ataques cerca de Aleppo destinados a demoler sitios conectados a la industria de defensa. Apenas dos horas antes del ataque aéreo, líderes del Cuerpo de la Guardia Revolucionaria Islámica (CGRI), Hezbollah, el ejército sirio y las Fuerzas de Movilización Popular apoyadas por Irán se reunieron en el edificio que luego fue atacado cerca de Damasco.

El jueves (29 de marzo), otro ataque aéreo dirigido a una instalación en el distrito de Sayyida Zeinab, aproximadamente a seis millas al sur de Damasco, resultó en la muerte de "varios" sirios afiliados a Hezbollah . Además, el ataque hirió a cinco personas. La región de Sayyida Zeinab, cerca de la capital, es reconocida como un bastión de las milicias respaldadas por Irán y ha sido el punto focal de numerosos presuntos ataques aéreos israelíes desde el inicio del conflicto. Según se informa, estos ataques han tenido como resultado el ataque y la eliminación de varios oficiales del IRGC en múltiples ocasiones. Estos son sólo algunos de una serie de supuestos ataques aéreos israelíes en Siria durante la semana pasada.

La madrugada del viernes (29 de marzo), un ataque aéreo israelí mató a varias personas. Israel lanzó un ataque aéreo desde Athriya, al sudeste de Aleppo, dirigido a varios puntos de la zona rural de Aleppo, que coincidió con un ataque aéreo llevado a cabo por organizaciones terroristas de Idlib y de la zona rural occidental de la provincia de Aleppo en un intento de atacar a civiles en Aleppo y sus alrededores. Los ataques tuvieron como objetivo un almacén de armas perteneciente al grupo libanés Hezbollah en la zona de Jabreen , cerca del aeropuerto internacional de Aleppo, y la cercana ciudad de Safira, que alberga una gran instalación militar. El grupo también dijo que al menos 36 soldados sirios murieron en los ataques y decenas resultaron heridos. Hezbollah confirmó más tarde el viernes que tres de sus agentes murieron, entre ellos Ahmad Jawad Shahimi, uno de sus comandantes de más alto rango. Shahimi era el hermano mayor de Khalil Shahimi, el alto comandante de la fuerza de élite Radwan de Hezbollah, que fue eliminado en un ataque israelí en noviembre.

Líbano

En los últimos meses, a más de 80.000 israelíes que viven lejos de Gaza se les ha ordenado abandonar sus hogares a lo largo de la frontera norte de Israel con el Líbano como resultado de un conflicto cada vez más intenso con Hezbollah, en la primera evacuación masiva de la zona en la historia de Israel. En una ciudad fronteriza israelí, misiles antitanques disparados desde el Líbano han dañado decenas de viviendas. Los puestos de control militares bloquean el acceso a las comunidades situadas a menos de un kilómetro y medio de la frontera y la vida cotidiana está congelada en un estado de suspensión.

- Algunos residentes dicen que la evacuación mostró debilidad y efectivamente le dio una victoria a Hezbollah. Otros dicen que ha salvado innumerables vidas.
- Los ataques de Hezbollah desde el 7 de octubre han sido lo suficientemente grandes como para demostrar solidaridad con Hamas, pero lo suficientemente medidos como para evitar provocar un conflicto total con Israel.
- El sistema Cúpula de Hierro de Israel puede interceptar muchos tipos de cohetes, que vuelan en arcos altos, pero Hezbollah también dispara granadas propulsadas por cohetes y misiles antitanque, que vuelan a baja altura y alcanzan objetivos en segundos y sin previo aviso. No hay tiempo para correr a un refugio y las instrucciones son tirarte al suelo estés donde estés.

Este mes, el ejército israelí dijo que sus fuerzas aéreas y terrestres habían atacado más de 4.500 objetivos de Hezbollah en el Líbano y Siria desde el 7 de octubre, y que habían matado a más de 300 agentes de Hezbollah. Hasta el momento, catorce soldados israelíes han muerto en el norte.

El shabat pasado (23 de marzo), Hezbollah disparó 50 cohetes contra Israel desde el Líbano. Algunos cohetes fueron interceptados, mientras que otros cayeron en zonas abiertas. Las FDI atacaron los lugares desde donde se dispararon los cohetes. Las FDI también atacaron armas almacenadas en Baalbek, en el valle de Beqaa, a 100 kilómetros de la frontera entre Israel y el Líbano.

El domingo (24 de marzo), Día de Purim, las Fuerzas de Defensa de Israel supuestamente llevaron a cabo un asesinato selectivo en el valle occidental de Bekaa en el Líbano. Aún no está claro quién fue el objetivo del ataque con drones, que tuvo lugar al sur de Zahle en la ciudad de Al Sawiri, a unos 100 kilómetros (62 millas) al norte de la frontera del Líbano con Israel. Menos de 12 horas antes, aviones de combate de las FDI atacaron una fábrica de armas de Hezbollah en el área de Baalbek, a unos 75 kilómetros (47 millas) al norte de la frontera de Israel con el Líbano. Hezbollah había lanzado unos 50 cohetes hacia el norte de Israel poco tiempo antes, incluidos varios que fueron interceptados por el sistema de defensa antimisiles Cúpula de Hierro porque su trayectoria los colocaba en un camino directo hacia zonas pobladas. Decenas de otros aterrizaron en zonas abiertas del norte de Israel. Los aviones israelíes atacaron los lanzadores desde los que se dispararon algunos de los cohetes del bombardeo.

El martes (26 de marzo), la organización terrorista libanesa Hezbollah ha aumentado gradualmente la intensidad de sus ataques contra Israel en los últimos días, apuntando una vez más a la base estratégica de control aéreo de las FDI en el Monte Meron . El grupo terrorista afirmó haber atacado la base con “misiles guiados” en respuesta a un presunto ataque aéreo israelí dirigido a un vehículo en el valle de Beka’a en el Líbano el día anterior. Los medios libaneses informaron más tarde que un miembro de alto rango de los Hermanos Musulmanes había sobrevivido al ataque. Las FDI confirmaron el ataque a la base de Meron y agregaron que “no hubo víctimas y no hubo daños a la función de la unidad”. Otro ataque de Hezbolá el martes causó grandes daños a la bodega Avivim después de que la aldea fuera alcanzada por tres misiles. Los impactos provocaron que se produjera un gran incendio. Esta es la cuarta vez que Hezbolá la alcanza. El ejército israelí respondió bombardeando la zona de lanzamiento con artillería. El ataque fue al menos el sexto del día, y Hezbollah lanzó dos ataques contra las comunidades israelíes de Shomra y Shlomi temprano en la mañana. Las FDI declararon el martes que habían atacado objetivos de Hezbolá en varias ciudades del sur del Líbano durante la noche. Los intercambios relativamente intensos del martes siguieron a un intenso día de combates el domingo.

El martes (26 de marzo), aviones de combate israelíes atacaron dos veces objetivos estratégicos en lo profundo del territorio nororiental del Líbano, atacando sitios de Hezbolá que estaban ubicados a más de 100 kilómetros del punto más septentrional de la frontera

entre Israel y el Líbano.

- El martes por la tarde, pilotos de combate israelíes atacaron objetivos en el distrito de Harmel, en lo profundo de la zona de Baalbek, en el noreste del Líbano. Posteriormente, las FDI confirmaron el ataque, que tuvo lugar a unos 116 kilómetros (72 millas) del punto más septentrional de la frontera de Israel. Fue lo más lejos que las FDI han atacado en el Líbano desde el inicio de la guerra del 7 de octubre lanzada contra Israel por el representante iraní de Gaza, Hamás. Los ataques siguieron a una ráfaga de cohetes de Hezbollah contra la base de control de tráfico aéreo de las FDI en la cima del Monte Meron y una bodega en la comunidad de Avivim, en el norte de Israel, donde varios edificios resultaron dañados e incendiados. Las FDI bombardearon con artillería el lugar de lanzamiento de los cohetes.
- Posteriormente, Hezbollah disparó una ráfaga de 50 cohetes Katyusha desde el Líbano contra una base de las FDI que el grupo terrorista llamó “instalación de Jordania” en los Altos del Golán, alegando que el lanzamiento de cohetes se produjo en respuesta a un ataque de las FDI en Bekaa. El sistema de defensa aérea Cúpula de Hierro de Israel interceptó al menos algunos de los misiles mientras los israelíes en el área corrían para cubrirse poco después de las 4 pm del martes por la tarde. En respuesta, por segunda vez en unas pocas horas, aviones de combate de las FDI llevaron a cabo ataques aéreos en la zona de Baalbek, en lo profundo del territorio libanés. Los pilotos de combate atacaron una zona de aterrizaje y varias estructuras militares dentro de un complejo militar utilizado por la unidad aérea de Hezbolá en la zona de Tell Wardeen, lugar de una excavación arqueológica a nueve kilómetros al norte de Baalbek, a unos 125 kilómetros (77 millas) de la frontera entre Israel y el Líbano. borde.
- El martes por la noche, aviones de combate de las FDI también atacaron una instalación de almacenamiento de armas de Hezbollah en el área de Hanine y un complejo militar en el área de Beit Yahoun en el sur del Líbano.

El miércoles (27 de marzo) por la mañana, un trabajador de la construcción civil de 25 años fue eliminado por el lanzamiento de cohetes desde el Líbano dirigidos a la ciudad de Kiryat Shmona, en el norte de Israel, por terroristas de Hezbollah respaldados por Irán . Otras dos personas en la ciudad sufrieron heridas leves en el ataque. La víctima, identificada como Zahar Bashara, un israelí druso de la ciudad de Ein Kinya, en los Altos del Golán, fue rescatada sin signos de vida de una fábrica en llamas que fue alcanzada por un cohete. Posteriormente, los bomberos lograron controlar las llamas, mientras que otros equipos escaneaban la ciudad y trabajaban para extinguir las llamas del lanzamiento de cohetes en otros lugares.

El miércoles (27 de marzo), se disparó una andanada de unos 30 cohetes contra Kiryat Shmona. La mayoría fueron interceptados por el sistema de defensa aérea Iron Dome, pero los que lograron atravesar aterrizaron en aproximadamente siete áreas diferentes alrededor de la ciudad. Los paramédicos de la MDA rescataron a un trabajador de 30 años que estaba completamente consciente y ileso, quien dijo que su amigo todavía estaba atrapado en el edificio. Después de complejas operaciones de rescate realizadas por un gran número de soldados de las FDI, policías y bomberos, el trabajador de 25 años, que no reside en la ciudad, fue rescatado. Estaba inconsciente, sin pulso y sin respiración, con un traumatismo multisistémico severo, y fue declarado muerto en el lugar.

El jueves (28 de marzo), en un movimiento estratégico para mejorar la preparación de su frente norte, las Fuerzas de Defensa de Israel (FDI) llevaron a cabo un simulacro sorpresa, involucrando a todos los niveles de su comando y unidades operativas bajo la dirección de la División de Operaciones. Este amplio ejercicio de preparación, que también contó con la participación del Estado Mayor, coincidió con una serie de lanzamientos de cohetes por parte de Hezbollah hacia territorio israelí, señalando un día marcado por una intensa actividad militar que subraya la creciente anticipación entre los analistas de un conflicto inevitable con Hezbollah. El ejército israelí enfatizó que el objetivo del ejercicio era fortalecer la preparación de las FDI para diversos escenarios en la zona norte.

El jueves (28 de marzo), Hezbolá lanzó múltiples ataques con cohetes contra comunidades del norte de Israel, activando sirenas de cohetes entrantes y provocando ataques de represalia por parte del ejército. En particular, dos cohetes impactaron las comunidades de Shlomi y Goren por la tarde, causando importantes daños materiales, aunque no se informó de heridos a causa de estos ataques. En medio de las hostilidades transfronterizas en curso, muchos residentes han evacuado las zonas del norte, dejando a estas comunidades en gran medida desiertas.

Yemen

Un petrolero de propiedad china fue atacado el pasado sábado (23 de marzo) frente a Yemen con misiles balísticos disparados por rebeldes hutíes. El MV Huang Pu emitió una llamada de socorro pero no solicitó asistencia. Se produjo un incendio a bordo del barco, pero se extinguió en 30 minutos. No se reportaron víctimas y el barco reanudó su rumbo hacia la India. CENTCOM dijo que los rebeldes hutíes habían lanzado cuatro misiles antibuque en el Mar Rojo cerca del MV Huang Pu antes de que un quinto impactara el barco. Tras el ataque, CENTCOM dijo que las fuerzas estadounidenses atacaron seis drones lanzados por los hutíes, cinco de los cuales se estrellaron en el Mar Rojo.

Adonái, en Tu tiempo cumple Miqueas 4:11-13 contra los muchos enemigos de Israel que lo rodean. Elohím, usa el orgullo jactancioso de los musulmanes radicales para ser su perdición (Proverbios 16:18; Santiago 4:6b).

Si pronto estalla una guerra entre Israel y el Líbano -ya que Hezbolá está en el gobierno del Líbano-, guíe tanto a las FDI como a la sociedad israelí para que estén completamente preparados (1 Sam. 7:12; Isa. 46:3-4).

Durante una guerra, ordena a las FDI que ataquen a Hezbolá con una fuerza tan abrumadora que la nación del Líbano tiemble de miedo extremo ante Israel (Jue. 9:15; Sal. 29:5; Isa. 2:12-13; Jer. 22: 23). Descubre y destruye el amplio sistema de túneles de Hezbolá y sus sitios de almacenamiento de misiles y municiones, en el Líbano y en cualquier otro lugar en el que puedan estar en el vecindario de Israel (Dan. 2:22; Lucas 8:17).

Si Tu voluntad es usar a Israel como Tu arma de guerra y hacer que se adelante a Irán, que se cumpla con resultados sobrenaturales muy obvios (Josué 2:9-11; Jer. 51:20-24).

Mientras tanto, aumenta todos los ataques de las FDI contra Irán en Siria (Ez 37:10).

“...cuando el arca avanzó, Moisés dijo: ‘Levántate Adonái, y sean esparcidos tus enemigos; y huyan de delante de ti los que te aborrecen’. Y cuando descansó, dijo: ‘Vuélvete, Adonái, a los muchos miles de Israel’”. (Núm 10: 35-36)

12. ACTUALIZACIONES DE LA AUTORIDAD PALESTINA:

España anunció la semana pasada que está de acuerdo con Irlanda, Malta y Eslovenia para dar los siguientes pasos hacia el reconocimiento de un Estado palestino “en nombre de la paz en Oriente Medio”. Tras una reunión del Consejo Europeo en Bruselas, Bélgica, el viernes pasado, el primer ministro español, Pedro Sánchez, dijo a los periodistas que el acuerdo se alcanzó después de reunirse con los líderes irlandeses, malteses y eslovenos en una reunión paralela al Consejo de Seguridad de la ONU (CSNU). Sánchez dijo que espera reconocer al Estado palestino durante su actual legislatura de cuatro años que comenzó el año pasado.

La Autoridad Palestina concederá pagos de “pago por asesinato” a 661 terroristas de Hamás de Gaza (*por Itamar Marcus en Palestina Media Watch*)

La Autoridad Palestina ha anunciado que desde que Hamás lanzó su guerra el 7 de octubre, otros 3.550 terroristas han sido reconocidos como prisioneros que recibirán pagos de “pago por asesinato”, incluidos 661 terroristas de Hamás de Gaza. El aumento en el número de

prisioneros le costará a la Autoridad Palestina 1.331.000 dólares adicionales al mes. Estos son sólo los costos iniciales. Según la ley de la Autoridad Palestina, los salarios de los presos aumentarán cuanto más tiempo permanezcan en prisión.

Además, el diario oficial de la Autoridad Palestina anunció que hay 23.210 “mártires” adicionales cuyas familias también son elegibles para recibir estipendios mensuales. Los “mártires” incluyen a todos los terroristas que murieron atacando a israelíes. La Autoridad Palestina no distingue entre los terroristas de Hamás que cometieron atrocidades después de invadir Israel el 7 de octubre o los terroristas de Hamás asesinados por Israel en la guerra que siguió. Todos ellos son considerados “mártires”.

¿Cómo es que la agenda de la Autoridad Palestina no es un genocidio? - (por Sander Gerber en JNS. El escritor es miembro del comité directivo del Centro de Asuntos Públicos de Jerusalén).

Mientras persiste la acusación contra Israel de genocidio, la Casa Blanca ignora deliberadamente el programa de incentivos de la Autoridad Palestina para matar israelíes: el infame “pago por asesinato”. Consagrado en la ley palestina, el programa autoriza la erradicación de Israel y del pueblo judío. ¿Cómo no es esto un genocidio? Es hora de que la Casa Blanca exija como condición para la paz que la Autoridad Palestina ponga fin finalmente al programa de “pago por asesinato”.

Los estatutos del gobernante Partido Fatah de la Autoridad Palestina piden explícitamente la “erradicación de la existencia económica, política, militar y cultural sionista”. Esto es claramente un genocidio. La Autoridad Palestina paga a las familias de los “mártires” un salario vitalicio y salarios mensuales a los prisioneros terroristas. Los pagos son mayores cuantas más personas mata el terrorista y cuanto más dura su pena de prisión. A los presos se les ofrecen puestos de trabajo en el gobierno al ser liberados. Todo esto cuesta más de 350 millones de dólares al año.

Sin embargo, la administración Biden ha decidido que la Autoridad Palestina debería gobernar Gaza cuando termine la guerra actual. La Autoridad Palestina es parte de la agenda genocida de Hamás. Al respaldar a la Autoridad Palestina sin considerar otras opciones para un gobierno de posguerra en Gaza y sin condenar públicamente el “pago por asesinato”, los funcionarios estadounidenses están entregando el poder a las personas equivocadas. Apoyan ideologías y acciones hostiles a la paz y toleran crímenes contra la humanidad.

Adonái, usa las luchas internas que están ocurriendo entre la sociedad palestina, tanto en Judea-Samaria como en Gaza, por amor de Tu santo Nombre (Sal. 74:22-23; 129:5; Zac.

14:13).

Incrementa la división y las luchas internas dentro y entre todos los grupos terroristas palestinos (Sal. 55:9).

Yeshúa, salva a muchos palestinos y úsalos para impactar su sociedad (Prov. 14:34).

Limpia a los creyentes palestinos de todo odio a los judíos y teología de reemplazo (Sal. 51:2; 119:9; St. 4:8). Fortalece la verdadera fe entre los palestinos para que sea Tu luz (Mateo 16:18).

Dale a Israel mucha sabiduría para abordar el fracaso financiero de la Autoridad Palestina en este momento. Usa esta situación para presentar Tus planes y Tus propósitos para el futuro de Judea-Samaria.

Prepara las FDI para el día después de que Abbas sea destituido de dictador de la Autoridad Palestina (Prov. 16:1).

Libera a tus malagim para que cubran cualquier brecha en el escudo de seguridad sobre tu pueblo (2 Reyes 6:15-17).

“Así dice Adonái: “Contra todos mis malos vecinos que tocan la herencia que he hecho heredar a mi pueblo Israel, he aquí, los arrancaré de su tierra y arrancaré de en medio de ellos a la casa de Judá. Entonces será Será que después que los haya arrancado, volveré y tendré compasión de ellos y los traeré de vuelta, cada uno a su heredad y cada uno a su tierra. (Jeremías 12:14-15)

13. LA LUZ BRILLA EN LA OSCURIDAD

(Este comentario semanal documenta incidentes en los que Elohim hace brillar su luz en la oscuridad y expone ataques pendientes, injusticias e incidentes terroristas. También documenta situaciones en las que la bondad de Elohim irrumpe en circunstancias malas)

The Associated Press gana el premio por un ensayo fotográfico sobre la guerra de Hamás, que incluye una fotografía del secuestro de Shani Louk (*por el PERSONAL del Times Of Israel*) Nota del editor : ;;;Ésta es la acción más despreciable del año!!!

Associated Press ganó un prestigioso premio de periodismo por su ensayo fotográfico “La guerra de Israel y Hamás”, que incluye una fotografía del secuestro de Shani Louk por

terroristas el 7 de octubre. La fotografía, que Imágenes del Año Internacional presenta en la primera diapositiva. de una publicación de celebración en Instagram, muestra a una mujer semidesnuda aparentemente inconsciente boca abajo en la parte trasera de una camioneta llena de hombres armados.

Louk, de 22 años, estaba en el festival de música Supernova el 7 de octubre, cuando terroristas acibillaron a los asistentes con disparos y granadas, mataron a unas 360 personas y secuestraron a decenas más, en su mayoría civiles, muchos de ellos en medio de horribles actos de brutalidad y agresión sexual. Fue declarada oficialmente muerta el 30 de octubre después de que se identificara un trozo de su cráneo. Su cuerpo sigue retenido en Gaza.

Organizado por la Escuela Internacional de Fotografía del Año de Missouri, es el concurso de fotoperiodismo más antiguo del mundo. Está presentado por RJI en la Escuela de Periodismo de Missouri .

El batallón ultraortodoxo que se apresuró a llegar a Gaza durante su entrenamiento básico finalmente se graduó

Los soldados del batallón ultraortodoxo Netzach Yehuda que se alistaron en agosto de 2023 completaron su entrenamiento el miércoles (27 de marzo) por la mañana. Normalmente, el curso de formación básica de las FDI dura unos tres meses, pero estos muchachos fueron arrojados a los combates en la Franja de Gaza antes de graduarse. La guerra de los combatientes haredíes comenzó el día de Simjat Torá, el 7 de octubre, y desde entonces han sido enviados a misiones en el sur y el norte mientras la Guerra de las Espadas de Hierro continuaba.

Después de todos los retrasos, se suponía que estos combatientes debían llevar a cabo su levantamiento de boinas hace unas dos semanas, pero fueron enviados a llevar a cabo una operación ofensiva en el área de Khan Younis, donde terminaron celebrando Purim. El martes por la noche, los combatientes abandonaron la Franja de Gaza y finalmente se embarcaron en su agotadora caminata con boinas que comenzó en la Envoltura de Gaza. Y el miércoles por la mañana, los soldados de la cohorte de agosto de 2023 recibieron la boina manchada de la Brigada Kfir que luchó en la Franja de Gaza por primera vez desde su fundación.

La Asociación Netzach Yehuda dijo en un comunicado que los jóvenes haredíes que se alistaron en el ejército traen consigo un espíritu de lucha y un fuerte deseo de ser socios plenos en la defensa del país. "Entienden la magnitud del momento y lucharon valientemente dentro de la Franja de Gaza. No en vano los jefes del ejército los eligieron para luchar incluso antes de

que completaran su entrenamiento”.

UNRWA y Hamás cooperan en la educación de los niños para buscar la destrucción de Israel, informe

Un grupo internacional de vigilancia de la paz ha advertido en un nuevo informe que la Agencia de Obras Públicas y Socorro de las Naciones Unidas (UNRWA), que proporciona ayuda y educación a los palestinos, ha perpetrado activamente el odio genocida de Hamás hacia los judíos a través de libros escolares que enseñan a los niños que Israel debe ser destruido y que la yihad violenta y el martirio con este fin son objetivos gloriosos.

Con sede en el Reino Unido e Israel, el Instituto para el Monitoreo de la Paz y la Tolerancia Cultural en la Educación Escolar (IMPACT-se) ha advertido durante mucho tiempo sobre la colusión de la UNRWA con Hamás en Gaza y con el yihadismo palestino en general. La organización se ocupa de monitorear los planes de estudios escolares en todo el mundo y especialmente en Medio Oriente.

Entre muchos ejemplos de la hostilidad de la UNRWA hacia la nación judía, el nuevo informe IMPACT-se hace referencia a un libro de geografía de la UNRWA que muestra un mapa sin “Israel”, solo “Palestina” en su lugar. En otro ejemplo, un libro de estudios islámicos destaca la importancia de “aterrorizar al enemigo” y del martirio.

- “A los estudiantes de la UNRWA se les enseña el idioma árabe y la comprensión lectora utilizando imágenes violentas, incluido el uso de “cinturones explosivos” y textos que glorifican el martirio”, dice el informe IMPACT-se.
- “La cooperación entre la UNRWA y Hamás es absolutamente innegable”, dijo en un comunicado Marcus Sheff, director ejecutivo de IMPACT-se. En particular, dijo Sheff, esta cooperación impulsó la radicalización yihadista que finalmente condujo al ataque genocida de Hamás contra civiles israelíes el 7 de octubre del año pasado.
- “El resultado final de esa radicalización es que entre los miles que cruzaron la frontera el 7 de octubre y cometieron actos de asesinato, violación y secuestro, es estadísticamente probable que la mayoría asistiera a las escuelas de la UNRWA”, dijo Sheff. “El plan de estudios de la UNRWA es lo que les enseñó, y les enseña que la yihad y el martirio son los significados más importantes de la vida, y que los judíos son mentirosos y fraudes”.

Día de la Resurrección: Recordando las raíces judías de nuestra fe (*por Arlene Bridges Samuels*)

¡Celebrar la realidad de la resurrección de nuestro Mesías es más importante que nunca! Frente a todo el mal, el quebrantamiento y la desesperación que vemos en todo el mundo, debemos recordar que el bien triunfa sobre el mal, que la verdad vence todas las mentiras y que la vida vence a la muerte. Nuestro mundo se encuentra en una encrucijada crítica y necesitamos ver el mismo poder que resucitó a Mashíaj de entre los muertos obrando en nuestro mundo hoy.

El ataque asesino contra Israel el 7 de octubre de 2023 nos recuerda que la verdad se pone patas arriba con un impactante aluvión de mentiras contra Israel, la patria terrenal de Mashíaj. La guerra justa que Israel está librando sobre el terreno va acompañada de una batalla espiritual más amplia en la que Satanás continúa su complot de siglos de antigüedad para acabar con el pueblo judío. ¿Por qué? Porque Elohim siempre ha querido que el pueblo judío esté en el centro de Sus planes y propósitos redentores.

Aquellos de nosotros que no somos creyentes judíos, creemos que Elohim bondadosamente nos injertó en las promesas eternas e inquebrantables que legó a los judíos. Él nos sostiene como ramas del olivo profundamente arraigado.

Con demasiada frecuencia olvidamos nuestras raíces judías injertadas. Sin el establecimiento por parte de Elohim del pueblo, la cultura y la identidad judíos a través de Abraham (y sus palabras inspiradas a través de los escribas y profetas judíos), el cristianismo no existiría. El plan de rescate de Elohim Padre estaba incluido en el Antiguo Testamento y completado en el Nuevo Testamento. El Día de la Resurrección, nuestro Salvador, asesinado como judío terrenal fuera de Jerusalén y resucitado gloriosamente, regresó al trono en Su ascensión 40 días después como nuestro Sumo Sacerdote.

Ignorar los dones imperecederos de Elohim a través de los judíos y pasar por alto su patria Israel es motivo de preocupación. Demasiados cristianos parecen poco dispuestos, ignorantes o aceptan con demasiada facilidad las mentiras de los terroristas y las estadísticas fabricadas sobre la batalla de las Fuerzas de Defensa de Israel contra Hamás, Hezbolá y la República Islámica de Irán. Es oportuno un repaso de las verdades de la Biblia en el Día de la Resurrección de 2024. Nos regocijamos en las Escrituras históricas y sagradas en los 66 libros de la Biblia que declaran que Israel, la patria ancestral y la tierra que Elohim llama suya, es eterna.

Israel es nuestra patria espiritual, y los cristianos están llamados a hacer nada menos que orar por la paz de Jerusalén, la capital antigua y moderna. Estamos al lado de Israel no sólo para recibir la bendición de Génesis 12:3 (“Bendeciré a los que te bendigan”), sino también porque creemos firmemente que cuando apoyamos a Israel y al pueblo judío, estamos

participando en la historia redentora que Elohim todavía está contando a través de su pueblo elegido.

Durante la Semana Santa, revisar los cuatro Evangelios, el libro de los Hechos y más allá nos ayuda a comprender la importancia de nuestra fe judía, que lamentablemente se desmoronó unos siglos más tarde hasta convertirse en una fe exclusivamente gentil. Recordemos que Pentecostés (Shavuot) es el día en que el Espíritu Santo vino sobre 3.000 personas reunidas que se convirtieron en creyentes judíos. Después el Evangelio pasó de judío en judío. Durante unos diez años después de la resurrección y ascensión de Mashíaj, sólo los judíos, con algunas excepciones, portaron el manto de nuestra fe y llevaron la Buena Nueva a otras tierras. Más tarde, Elohim habló con el brillante erudito Shaul en el camino a Damasco. Valoraba su herencia judía mientras predicaba y escribía las Buenas Nuevas directamente en sus viajes.

Algunas traducciones de la Biblia describen el ministerio de tres años de Mashíaj refiriéndose a iglesias, en lugar de sinagogas. Entrenó a sus discípulos judíos al aire libre, en hogares y en el Monte del Templo, en los patios del Segundo Templo. Él y sus discípulos sólo leyeron rollos del Antiguo Testamento. Mashíaj era judío, no cristiano. El Nuevo Testamento aún estaba por escribirse.

Durante cada Semana Santa, todavía escuchamos a pastores e iglesias equivocados enseñar que “¡los judíos rechazaron y mataron a Mashíaj!” No comprenden los acontecimientos registrados en los Evangelios, que indican la popularidad y el favor de Mashíaj entre el pueblo judío. No comprenden que no fue el pueblo judío en general quien mató a Mashíaj; más bien, fue un grupo de élite de Sumos Sacerdotes y sus escribas quienes colaboraron con Roma para eliminar a Mashíaj, porque querían mantener su poder, corrupción y riqueza. Por eso tuvieron que arrestar a Mashíaj en secreto bajo el manto de las tinieblas, porque tenían miedo de la gente y de lo que pasaría si lo arrestaban abiertamente (Lucas 22:2-6).

Hubo muchos culpables de matar a Mashíaj: los principales sacerdotes, sus escribas, Judas, Pilato y los soldados romanos que llevaron a cabo la ejecución. Sin embargo, no nos atrevemos a pasar por alto las palabras de Mashíaj en Juan 10:17-18: “Por eso el Padre me ama es que yo pongo mi vida, para volverla a tomar. Nadie me la quita, sino que Yo la pongo por mi propia voluntad. Tengo autoridad para dejarlo y autoridad para retomarlo. Este mandato lo recibí de mi Padre”.

Debemos estampar en nuestras mentes Sus palabras: “Nadie me la quita [Mi vida]”. Mashíaj voluntariamente sufrió el sufrimiento y la muerte para redimirnos. Mashíaj pagó nuestra deuda de pecado como sólo Él podía hacerlo, el Cordero Perfecto. ¡El plan redentor de Elohim

nos ofrece nueva vida, nueva esperanza y nuestra patria eterna! ¡Nadie podría haber detenido el plan de Elohim!

El corazón humano se hundió en la debilidad de la naturaleza humana al culpar a toda la raza judía por el peor asesinato de la historia. En cierto sentido, los propios cristianos han olvidado el plan redentor de Elohim para salvarnos de nosotros mismos al enviar a su Hijo unigénito a morir como nuestro sustituto perfecto. El tesoro de los orígenes judíos de la fe fue camuflado culpando sólo a los judíos, en lugar de mirarnos a nosotros mismos o a los cómplices de la muerte de Mashiaj.

Anteriormente, el antisemitismo avanzó a través de los siglos con botas, bombas, tanques y terror en múltiples contextos. Si bien la propaganda alemana gobernó durante la Segunda Guerra Mundial, desde el 7 de octubre de 2023, la bárbara guerra de Hamás/Hezbollah/Houthi/Irán activó un interruptor global. Con la ayuda de las noticias instantáneas y sesgadas de los tóxicos medios mundiales, el resurgimiento del antisemitismo avanzó a profundidades más profundas, oscureciendo las mentes humanas en todo el mundo para creer mentiras y distorsiones. Ha penetrado en organizaciones, universidades, instituciones, gobiernos y sí, incluso iglesias. Ahora, aquí estamos cinco meses en el odio absoluto a los judíos que está surgiendo en todo el mundo.

Sin embargo, la soberanía de Elohim se eleva muy por encima del mal... ¡y vence! En palabras y hechos, debemos presionar para permanecer activos en nombre de Israel y celebrar la resurrección de nuestro Salvador que cambiará el mundo. Que adoremos a Mashiaj, nuestro rabí judío bajo Su Manto de Oración (Tallit).

Bajo Tu Talit, habito seguro y protegido. Bajo Tu Talit, mi escondite es seguro. Aunque la vida está llena de luchas, Tu alegría es aún más plena. Bajo Tu Talit, estoy en Tu voluntad soberana. Mashiaj (Yeshúa) mi Sumo Sacerdote, rasgaste el velo en dos. Entré, me recibiste para compartir este lugar contigo, tanto judíos como de las naciones. Yeshúa, Tú eres Quien reina en majestad. En Tu sacerdocio real me has redimido para que pueda estar... ¡bajo Tu Talit! (© 1999 Arlene Puentes Samuels)

Adonái, deja que Tu luz brille en las zonas más oscuras de la tierra. Expone todos los complots para dañar a tu pueblo...tanto judíos, mesianicos, como cristianos. Gracias porque existe una coordinación cada vez mayor entre las agencias que están a cargo de la seguridad y protección. Bendecimos a las fuerzas de seguridad y policiales de todo el mundo... tienen la tarea imposible de proteger a toda la gente todo el tiempo. ¡Dales mucha sabiduría y mucha vigilancia, te lo pedimos!

“Adonái descubre de las tinieblas lo profundo y saca a la luz la sombra de la muerte”. (Job 12:22)

14. ACTUALIZACIONES SOBRE EL ANTISEMITISMO:

El gobierno de la mafia cierra el Museo Británico por culpa de los palestinos - (*por Richard Littlejohn en Daily Mail-UK*)

El domingo pasado (24 de marzo), el dominio de la mafia regresó a las calles de Londres, forzando el cierre del Museo Británico . Cientos de manifestantes enmascarados sitiaron las puertas principales, bloqueando el acceso a los visitantes y atrapando a otros en el interior. La protesta fue organizada por Embargo de Energía para Palestina , que vincula la guerra en Gaza con el acuerdo de patrocinio de diez años del museo con la compañía petrolera BP , a la que se le ha concedido una licencia en alta mar para explorar en busca de petróleo y gas en aguas israelíes.

Los manifestantes ondearon banderas palestinas y blandieron pancartas que decían “Boicotear el Museo Británico” y “BP alimenta el genocidio colonial”. El museo fue cerrado por consejo de la policía y nunca volvió a abrir. Una vez más, la mafia había logrado impedir que la gente se dedicara a sus asuntos legales.

Poco se puede ganar señalando que Hamás -que ha estado ocupando Gaza durante los últimos 18 años, inició esta guerra y está empeñado en realizar un genocidio contra Israel- está financiado por Irán. El gobierno de la mafia no va a detener la guerra, no va a detener a BP en busca de gas. Entonces, ¿cuánto tiempo más tendremos que aguantar esta locura anárquica?

Muchas iniciativas antiisraelíes son todo menos esfuerzos de base (*por Warren Kinsella en Toronto Sun-Canada*)

A los propagandistas antiisraelíes y pro-Hamas les gustaría hacerles creer que el suyo es un esfuerzo espontáneo, orgánico y comunitario: sólo un grupo de gente corriente y bien intencionada preocupada por el “genocidio” que están cometiendo los “sionistas” en Gaza.

A pesar de que el crecimiento demográfico de Gaza ha superado con creces el de Israel. A pesar de que Israel proporcionó a los habitantes de Gaza alimentos, agua, combustible, suministros médicos y más durante años. Si los “sionistas” estaban cometiendo “genocidio”, seguramente no lo estaban haciendo muy bien.

La gente antiisraelí y pro-Hamás es uno de los esfuerzos propagandísticos mejor organizados, mejor administrados y mejor financiados que muchos políticos han visto en mucho tiempo. La Campaña Estadounidense por los Derechos de los Palestinos (USCPR) tiene un presupuesto multimillonario, un sitio web que luce mejor que cualquier partido político profesional, decenas de empleados a tiempo completo, organizadores de campo, además de comités directivos y juntas asesoras en abundancia. .

Padre, abre los ojos de los judíos que permanecen en el exilio para que vean cómo Tú estás permitiendo el actual aumento del antisemitismo para expulsarlos a casa (Jer. 16:16).

Sin embargo, con otros, atráelos de regreso a Israel a través de tu pacto de amor eterno (Jer. 31:3). Abba, que el actual gobierno israelí haga de la alíá una prioridad tan alta como tú (Jer. 32:41-42).

Muestra a Israel que, si bien es correcto preocuparse por la seguridad de los judíos que eligen vivir en el exilio –así como hablar en contra del antisemitismo–, Israel no debe alentarlos a permanecer allí. Padre, Tú deseas que los creyentes colaboren contigo para restaurar a Israel y traerte a casa (Isaías 49:22; 60:8-12).

Te pedimos que levantes líderes que prediquen esta verdad sin temor (1 Cor. 3:9; Gá. 4:16).

“Haré devolver a Israel a su hogar, y se alimentará en el Carmelo y en Basán [el Golán], y su alma será saciada en el monte de Efraín y en Galaad [el norte del Jordán]. En aquellos días... la iniquidad de Israel será buscada, y no habrá ninguna; y los pecados de Judá no serán hallados: porque yo perdonaré [+perdonaré] a los que reservo [el remanente]”. (Jer 50:19-20)

15. ACTUALIZACIONES DE IRÁN:

El jefe de Hamás, Ismail Haniyeh, y el secretario general de la Jihad Islámica Palestina, Ziyad al-Nakhala, llegaron a Irán el martes (26 de marzo) para reunirse con los líderes iraníes.

Durante una conferencia de prensa con el Ministro de Relaciones Exteriores de Irán, Haniyeh celebró la resolución del Consejo de Seguridad de la ONU aprobada el lunes, diciendo que “indica el aislamiento político sin precedentes experimentado por” Israel.

Libera a los iraníes y a las minorías de Irán de sus malvados gobernantes iraníes (Is 14:5).

Adonái, te bendecimos por el crecimiento y la madurez de Tu Cuerpo en Elam [el antiguo Irán] (Jer. 49:38a).

Levántate Elohím y paga a los gobernantes de Irán por sus maldiciones, amenazas y ataques a través de sus representantes contra Tu pueblo y tu tierra (Núm. 24:9b; Isa. 34:1-2, 8; Jer. 49:38b; Eze. 35:14- 15).

Aparece a muchos iraníes durante el Ramadán y sálvalos tan completamente que terminen amando a Tus hermanos y hermanas en la carne: los judíos (Est. 8:17).

Alienta al Cuerpo iraní a interceder por su nación (1 Tim. 2:1-4) y por Israel (Sal. 122:6).

Dejemos que Israel vea que sus “aliados” occidentales pueden ser tan traicioneros como sus enemigos, ya que estos “amigos” lo empujan a tomar medidas antibíblicas que ni usted ni Israel quieren hacer (Job 19:19; Sal. 41:9).

Adonái, levántate y defiende a tu nación tanto de sus amigos como de sus enemigos (Sal. 2:1-5; 9:19-20).

“Levántate Adonái, que no prevalezca el hombre; sean juzgadas las naciones delante de ti. Ponlos atemorizados, Adonái, para que las naciones sepan que no son más que hombres. Sélah”. (Salmo 9:19-20)

16. ACTUALIZACIONES DE LAS NACIONES UNIDAS:

El viernes pasado (22 de marzo), un intento de Estados Unidos de que el Consejo de Seguridad de la ONU pidiera “un alto el fuego inmediato y sostenido” en Gaza fracasó, después de que Rusia y China vetaran la resolución estadounidense . Once miembros votaron a favor de la resolución, mientras que Rusia y China -miembros permanentes con poder de veto- votaron en contra, al igual que Argelia. Guyana se abstuvo. Estados Unidos había vetado tres resoluciones anteriores que exigían el fin de los combates en Gaza.

El Consejo de Seguridad de la ONU pide un alto el fuego inmediato en Gaza mientras Estados Unidos se abstiene - (*por Farnaz Fassihi en New York Times*)

El lunes (25 de marzo), el Consejo de Seguridad de la ONU aprobó una resolución pidiendo un alto el fuego inmediato en Gaza durante las semanas restantes del Ramadán, con 14 votos a favor y la abstención de Estados Unidos. Los funcionarios estadounidenses dijeron que se abstuvieron en parte porque la resolución no condenaba a Hamás. La resolución también pidió la “liberación inmediata e incondicional de todos los rehenes”. (Nota : La liberación de rehenes no está relacionada con el alto el fuego).

La oficina del Primer Ministro Netanyahu calificó la abstención de Estados Unidos como una “clara desviación de la posición constante de Estados Unidos en el Consejo de Seguridad desde el comienzo de la guerra”, ya que Estados Unidos vetó tres llamamientos anteriores para detener los combates. Netanyahu ordenó que una delegación que tenía previsto viajar a Washington para discutir alternativas a una planeada ofensiva israelí en Rafah permaneciera en Israel.

El Ministro de Asuntos Exteriores israelí, Israel Katz, dijo: “Israel no dejará de disparar. Destruiremos a Hamás y continuaremos luchando hasta que el último rehén haya regresado a casa”. El Ministro de Defensa israelí, Yoav Gallant, que ya se encontraba en Washington para reunirse, dijo: “Actuaremos contra Hamás en todas partes, incluso en lugares donde aún no hemos estado. No tenemos ningún derecho moral a detener la guerra mientras todavía haya rehenes retenidos en Gaza.” El portavoz del Consejo de Seguridad Nacional de Estados Unidos, John Kirby, insistió en que no había habido ningún cambio en la política estadounidense.

Con la ONU de su lado, Hamás rechaza el acuerdo de liberación de rehenes negociado por Estados Unidos (por David Israel)

Cuando la enviada de Estados Unidos ante la ONU, Linda Thomas-Greenfield, levantó la mano para abstenerse y permitir así una resolución antiisraelí en el Consejo de Seguridad, puede que fuera consciente o no de que su voto envió un mensaje claro a los dirigentes de Hamás de que ya no tenían que preocuparse por la liberación de rehenes ni, de hecho, por la amenaza de una invasión de las FDI a su último bastión en Rafah. El martes (26 de marzo) por la mañana, tras la votación del Consejo de Seguridad de la ONU, Hamás rechazó el acuerdo de liberación de rehenes e intercambio de prisioneros mediado por Estados Unidos que incluía, en su primera fase, la liberación de cinco prisioneros de Hamás, incluidos aquellos con sangre judía en las manos, en a cambio de la liberación de cada mujer soldado: 40 soldados, 200 terroristas. En la declaración oficial de Hamás tras la resolución del Consejo de Seguridad de la ONU que exigía un alto el fuego inmediato, la liberación de los rehenes no era una condición para el alto el fuego.

La resolución del Consejo de Seguridad de la ONU sólo endurecerá la postura de Hamás en las conversaciones sobre rehenes – (*por Itamar Eichner en Ynet News*)

El embajador israelí ante la ONU, Gilad Erdan, dijo a Ynet el lunes: “No es una coincidencia que Hamás haya acogido con satisfacción esta” resolución de la ONU que pide un alto el fuego inmediato en Gaza. “Desde el inicio de la guerra, estaba claro para todos que Hamás había esperado que la comunidad internacional doblegara la voluntad de Israel y nos obligara

a un alto el fuego antes del fin de las hostilidades y la liberación de los rehenes”.

“Hasta ahora, Estados Unidos ha resistido esta presión, pero no se trata de un cambio menor, sino dramático”. Si bien destacó la naturaleza no vinculante de la resolución, dijo que “ahora nos enfrentamos a peticiones de que Israel está violando la decisión del Consejo de Seguridad, y los tribunales podrían intervenir. La presión sobre Estados Unidos aumentará y las implicaciones para nosotros son graves”.

Si bien Israel aprecia el apoyo estadounidense desde el comienzo de la guerra, “cuando nos enfrentamos a una organización terrorista, uno espera que tales acciones no le hagan el juego a nuestros enemigos. Hamás ahora ve que la presión sobre Israel aumenta, entonces, ¿qué incentivo tienen para hacerlo? ¿Está de acuerdo? Esto sólo endurecerá su postura en las negociaciones para un acuerdo. Pone en peligro los esfuerzos para liberar a los rehenes porque le da a Hamás la esperanza de poder lograr un alto el fuego sin liberar a los rehenes... La decisión... esencialmente perjudica nuestros esfuerzos de guerra. y las posibilidades de liberar a los rehenes”.

Mesías Yeshúa, enseña a más creyentes sobre su responsabilidad espiritual de interceder (Eze. 22:30; 1 Tim. 2:1-2a) con respecto a las relaciones de su nación con Israel en este tiempo (Isa. 60:12; Zac. 2:8; 12:9).

Endurece el rechazo bíblicamente correcto de Israel a una “Palestina” creada en Tu tierra (Sal. 9:16; 10:16).

Implementa el Salmo 33:10-11 contra todo complot anti-Elohím contra tu nación. Adonai Yeshúa, aplica Tu autoridad de juicio sobre la ONU y sus agencias que blasfeman a Israel con mentiras y acusaciones falsas y traicioneras todo el tiempo (Is 54:17; Mt 28:18).

De hecho, ¿no es hora de que destruyas las Naciones Unidas infundidas por el anticristo (2 Tes. 2:7-12)?

Habla a través de Gilad Erdan, el embajador de Israel ante la ONU, como un vaso para tu gloria (Éxodo 4:11-12).

Habla la verdad a través de todos los diplomáticos israelíes, independientemente de lo que puedan pensar sus oyentes (Gálatas 4:16).

Guíalos para que rocíen Tu Palabra en todo lo que hablen (Sal. 119:89; Isa. 55:11; Jer. 1:12).

“ Levántese Elohím, sean esparcidos sus enemigos; huyan también de delante de él los que le aborrecen... Reprende a la compañía de lanceros... dispersa al pueblo que se deleita en la guerra”. (Salmo 68:1,30)

17. SALVACIÓN PARA LOS JUDÍOS:

Adonái, aleja del judaísmo rabínico a aquellos que te buscan hacia la verdad bíblica (Sal. 36:9; Isa. 55:6-11).

Adonái, habla con los creyentes judíos secretos para que te confiesen abiertamente ahora (Mateo 16:24; 2 Timoteo 3:12).

Durante el Ramadán, muchos ex creyentes musulmanes provocaron a celos a muchos judíos (Romanos 11:11, 14).

Abba, salva a un remanente de palestinos, incluidos terroristas, durante el Ramadán (Ezequiel 18:23; 2 Pedro 3:9).

Salva a muchos musulmanes en Gaza, el Líbano y el resto del Medio Oriente (Mat. 5:44; Rom. 12:14).

“Grita de gozo y alégrate, hija de Sión, porque he aquí yo vengo y habitaré en medio de ti, dice Adonái, y muchos gentiles se unirán a Adonái en aquel día, y serán mi pueblo. Habitaré en medio de vosotros, y sabréis que Adonái de los ejércitos me ha enviado a vosotros”. (Zac 2:10-11)

18. AGUA:

El Mar de Galilea está a 67 centímetros [2,2 pies] de estar totalmente lleno. Por favor persista en pedirle a Elohím que lo llene hasta rebosar este año y que abra los ojos de los israelíes para que vean esto como una señal de Su misericordia (Isaías 41:17-20; Mateo 5:45b).

Adonái, te bendecimos por las lluvias tardías que están empapando a Israel {y a nuestras naciones} en este tiempo (Dt 11:14).

Gracias por este testimonio en la naturaleza de lo misericordioso que eres (Mateo 5:45b).

Nuevamente te pedimos que uses el clima para bendecir a Israel y obstaculizar los planes de

sus enemigos (Sal. 148:7-8).

“Pero yo buscaría a Elohím, y a Elohím encomendaría mi causa, que hace cosas grandes, inescrutables y maravillosas sin número. Él hace llover sobre la tierra y envía aguas sobre los campos”. (Job 5:9-10)

19. BUENAS NOTICIAS DE ISRAEL:

El avión espía más nuevo de la Fuerza Aérea Israelí, el Oron , ya está operativo y ha acumulado cientos de horas de vuelo. El avión de fabricación estadounidense puede monitorear simultáneamente a un funcionario de alto rango en Rafah, señalar el origen de un misil balístico en Yemen, identificar un convoy de armas entre Irak y Siria, localizar a un sospechoso cerca de un reactor nuclear en Irán y rastrear un vehículo que transporta altos funcionarios que deben ser neutralizados en el corazón de Beirut.

Israel encarga 20.000 rifles M-4 de producción local en un intento por aumentar la autosuficiencia

El Ministerio de Defensa israelí publicó el jueves (28 de marzo) una licitación para la producción de 20.000 rifles M-4 fabricados en Israel. La licitación es la primera de su tipo en Israel y requiere que los fabricantes garanticen que un mínimo del 51% de los componentes de las armas se produzcan en el país y que todo el proceso de ensamblaje se complete dentro de Israel.

“Las FDI quieren asegurarse de no quedarse estancadas por un tornillo que algún país decide no enviarnos, además de su deseo de alentar a la industria local a ampliar su capacidad de producción”, declaró un funcionario de la industria.

Poco después de que comenzara la guerra contra Hamás en octubre pasado, el Ministerio de Defensa compró 9.000 armas Tabor que fueron producidas en Israel. Desde entonces, el Ministerio de Defensa ha seguido una política de aumentar la independencia de fabricación de productos militares críticos después de que Israel se vio sorprendido por una falta de existencias y tuvo dificultades para comprar rápidamente equipos en el mundo a la luz de la carrera armamentista desde que Rusia invadió Ucrania.

Hasta hoy, las FDI y otras fuerzas de seguridad israelíes han comprado rifles tipo M-16 como el M-4 de los Estados Unidos, que es ampliamente utilizado por las FDI. Sin embargo, la escasez mundial de municiones y la actual ruptura con la administración Biden han generado una creciente preocupación de que Israel dependa demasiado de los envíos de armas desde

fuera del país.

Una encuesta reciente realizada por el Instituto Israelí para la Democracia (IDI) encontró que el 64% de los ciudadanos de derecha dicen que Israel debería actuar sólo según el criterio de sus propios líderes, mientras que entre la izquierda y el centro políticos de Israel, el 82,5% y el 64,5% respectivamente, apoyan Coordinación con la administración Biden.

Hasta ahora, las FDI han comprado principalmente sus rifles a los EE. UU. utilizando fondos de ayuda militar estadounidense que ascienden a alrededor de 4 mil millones de dólares al año, lo que también ayudó a Israel con envíos regulares de armas desde el 7 de octubre. Sin embargo, un funcionario israelí anónimo afirmó recientemente que los EE. UU. había ralentizado sus entregas de municiones y otros suministros militares críticos a Israel en medio de la creciente brecha entre los dos gobiernos, lo que la administración Biden negó.

En febrero, un tribunal holandés dictaminó que los Países Bajos deben poner fin a las entregas de componentes para los aviones de combate israelíes F-35. Además, la reciente declaración de embargo de armas por parte de Canadá generó preocupación en el gobierno israelí de que otras naciones pronto podrían seguir su ejemplo.

La ayuda militar estadounidense fue uno de los temas principales de la reciente visita del Ministro de Defensa, Yoav Gallant, a Estados Unidos, quien supuestamente trajo una lista de solicitudes específicas de sistemas de armas, incluidas solicitudes a corto plazo para la guerra en Gaza, así como solicitudes a largo plazo como la compra adicional de aviones de combate F-35 y F-15.

Gracias porque continúas bendiciendo a Israel.

Gracias porque has elegido bendecir al mundo a través del pueblo judío. ¡Que el mundo vea estos inventos y descubrimientos como el cumplimiento de Tu promesa a Abraham!

“Adonái había dicho a Abram: ‘Sal de tu tierra, de tu parentela y de la casa de tu padre, a la tierra que yo te mostraré. Haré de ti una nación grande, te bendeciré y engrandeceré tu nombre. Y serás bendición...y en ti serán benditas todas las familias de la tierra’” (Génesis 12:1-3)

Menú Torah Viviente

t.me/menutorahviviente